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Remerciements à mon amie
Mme Nicole MARIE-LOUISE

Avant de vous parler d'elle, j'aimerais vous inviter à faire un arrêt
afin de vous présenter une réalité qui est directement liée au texte de
[Romains 13 verset 7].

Ce texte nous invite, entre autres, à rendre l'honneur à qui il doit
revenir. Sur la base de ce texte, je m'en vais vous parler de mon amie
Nicole,  et pour ce faire, je vous dirais qu'elle a collaboré à tous mes
livres,  dont  celui-ci,  en  donnant  une  forme  à  mes  mots  et  en
magnifiant mes idées sans les altérer.

C'est elle qui donne un sens à mes idées et parvient à retranscrire
fidèlement ma pensée en lui donnant un ton plus léger. 

Pourtant, elle a œuvré, et œuvre encore, tout en sachant que ces
livres seront offerts gratuitement au format numérique. 

L’aide précieuse qu’elle m’apporte n’est donc pas intéressée, car elle
agit uniquement par amour de Dieu, par passion pour l’écriture et pour
me soutenir.

En  retour,  pour  tout  ce  temps  accordé  gracieusement,  je  vous
demande de la porter, ainsi que sa famille dans la prière et que votre
bénédiction leur soit accordée, au nom puissant de Jésus-Christ notre
Seigneur et maître.
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Dédicace à ma fille
Ce livre est pour toi, ma petite princesse, ma fille Laëlou. Par
ces lignes, je veux te dire que je t’aime !

Puissent ces pages, telle une ancre, t’enraciner dans le Seigneur. Tu
es dans ma vie, tels un rêve éternel et une vision édénique, même si les
circonstances ne m’ont pas toujours permis de te l’exprimer.

Ces  lignes,  je  te  les  destine  afin  que  tu  puisses  en  tout  temps
connaître la vérité qui, en Jésus-Christ éclaire et libère. Puisse ce livre
être pour toi un guide conduisant vers d'éternité. 

L'objectif  étant  que  tu  sois  une  lumière  édénique  sur  la
montagne céleste !

Je glorifie le Seigneur pour t'avoir permis de grandir en sagesse en te
dotant  d'une  belle  âme.  Puisse  l’amour  de  la  vérité  manifestée  en
l’Éternel  toujours  être  ta  priorité.  Ne  baisse  jamais  l’échine  devant
l’injustice ! Tu seras ainsi victorieuse. 
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1 Présentation des livrets

PPour entrer dans le vif  du sujet,  je vous dirais  qu’actuellement,

sous le voile de l'invisible se jouent des tragédies dont les répercussions
pour l'humanité sont pires que celles que contaient  autrefois les Grecs.

En effet, il s’agit de  la mort du plus grand nombre, aussi bien de
façon  littérale  que  spirituelle.  Pour  la  mort  physique,  vous  ne  me
contredirez certainement pas, car toute l'humanité est, depuis  plus de
deux ans « sous le joug » du mortel Corona virus.

Ce fléau a fait et fait encore des ravages sur toute la surface de la
terre, retenant en otage toutes les nations et décimant des peuples.

Face à cette situation dramatique et inédite, les questions affluent :
D’où vient cette maladie ? Est-ce un virus qui a pris naissance
dans la nature  et  qui  a muté  ?  Ou encore, est-ce une arme
chimique, créée intentionnellement ? Et si c’est le cas, pourquoi
ce virus est-il dans la nature ?
A-t-il été lâché par inadvertance, ou fait-il partie d’un complot
d’un  groupe  obscur  destiné  à  détruire  une  grande  partie  de
l’humanité ?

N’étant pas scientifique ou un investigateur des services secrets, je
ne puis vous répondre, néanmoins, l’auteur de toutes les maladies et
calamités  qui  frappent  le  monde  est  connu.  Pour  découvrir  son
identité, je vous invite à lire les textes de [Job 1] et [Job 2].

Dans ces lignes, nous voyons comment Satan a tué les enfants de
Job. Pour ce faire, il a utilisé les grands vents afin de cogner de façon
simultanée sur les quatre coins de la maison où ils étaient réunis.

Le démon a aussi œuvré par le biais de peuplades sanguinaires afin
de tuer les serviteurs de Job en vue de voler ses troupeaux.
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Nous  découvrons  aussi  comment  le  diable  maîtrise  et  utilise  les
maladies, il a frappé Job d’un ulcère qui lui a laissé des plaies sur toute
la surface de son corps.

Dans [Matthieu 24] et [Luc 21 versets 10-36], nous apparaissent les

signes des derniers temps, les guerres, les maladies, les famines, etc. En
lisant cela, nous comprenons que c’est le démon qui est aux manettes.

La  raison  d’être  de  toutes  ces  choses  devant  marquer  la  fin  du
monde et que nous vivons en ce siècle est que le démon est déchaîné,
car il sait qu’il lui reste peu de temps, c’est pour cela que tel un lion
affamé il est impitoyable. 

Le  démon  est  toujours  à  l’œuvre quand  il  y  a  «  un  mauvais
coup dans  l'air  »,  il  fera  bientôt  s'abattre  sur  toute  l'humanité  une

autre tragédie bien pire que la Covid 19, c'est de la marque de la bête
qu’il s’agit ! 

Celle-ci  sera  spirituelle  et  entraînera la  perte  de  millions
d'individus.

Le sort réservé à ceux qui recevront  cette marque  sera de  brûler
dans  l'étang  de  feu  et  de  soufre,  les  autres  qui  ne  l’auront  pas  ne

pourront « ni acheter ni vendre » et seront tués par une entité inique,
représentée par un agneau apocalyptique à deux cornes.

Seuls les  « saints  » seront  épargnés !  Nous le  verrons.  Cet  être
éminemment étrange, bien que se soit lui qui donne la marque de la
bête, n’en est pas le détenteur. 

Celui qui l’est,  c’est une bête à sept têtes et dix cornes, qui est au
service  du démon.  La marque de la  bête  est  donc par extension la
marque du démon !  Il  apparaît  ainsi que deux choix  seront bientôt
proposés à toute l'humanité :

Le  premier  consiste  à  recevoir  la  marque  de  la  bête  qui
s’acquiert en portant révérence au diable, en rejetant le Seigneur
ou sa Parole. Le deuxième choix est de demeurer fidèle à Dieu
et  d’être  scellé  par  le  Saint-Esprit  pour  éviter  l’emprise  du
démon et de ses sbires.
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Ceci  est  le  cœur  du message  des  trois  anges  apocalyptiques
exhortant  à  sortir  de Babylone,  où les  oeuvres de l’agneau bestial  à
deux cornes sont pratiquées.

Ceci conduit, nous l’avons vu, à recevoir la marque de la bête, sans
laquelle nul ne peut ni acheter ni vendre. 

Nous verrons aussi comment, au fil des siècles, le peuple de Dieu, la
belle et délicate épouse du Seigneur, en est venue à copuler avec la bête
et pire, comme une courtisane, elle a conçu pour son amant inique des
enfants illégitimes.

Dans  ces  lignes  nous  lèverons  aussi  le  voile  sur  l'identité  de
Babylone (la sulfureuse cavalière qui monte une bête écarlate).

Nous décrypterons en outre, la réalité cachée derrière la marque de
la bête qui, dans le livre de l’Apocalypse, semble sortir de nulle part
afin de corrompre le plus grand nombre. 

Pour beaucoup, il s'agirait d'une puce implantée, notamment par le
biais des vaccins contre la covid 19. Cependant, est-ce bien ce que nous
dit la Bible à ce propos ?

Nous le verrons !  Nous  analyserons  aussi, la réalité littérale qui se
cache derrière les symboles  « vendre et acheter » indissociables  de la
marque  de  la  bête.  Ici,  est-ce  d'argent,  au  sens  littéral,  dont  il  est
question ? 

Ne s’agit-il  pas  plutôt  de symboles  prophétiques,  présentant une
toute autre réalité, qui n'est nullement monétaire ? 

Nous le  verrons  !  En outre,  nous  ferons  aussi  une étude  sur  la
nature et les modalités d’obtention du sceau de Dieu – sans lequel nul
ne pourra avoir accès à son Royaume. 

Le sceau de Dieu et de Christ étant directement liés à l'obéissance
aux Saintes Écritures, nous verrons dans un premier temps la place
qu’occupe  la  loi  de  Dieu et  tout  particulièrement  le  sabbat  dans  le
grand conflit cosmique. 

Ce dernier oppose Satan et ses anges déchus (démons), à Dieu ainsi
qu’à ses saints anges et au peuple élu du Seigneur.

Le plus grand besoin du démon est de ne pas être jugé, c’est pour
cela  que  son objectif  suprême est  de  séduire  les  enfants  fidèles  de
Dieu, dès que cette possibilité lui est offerte [Matthieu 24 verset 24].
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Cette  démarche  du  diable  a  un  but  premier,  celui  de  rendre
inéligible le peuple de Dieu, car c’est lui qui devra le juger. 

Pour arriver à ses fins, il a « infiltré » au sein du peuple de Dieu, ses

serviteurs qui, tout  en  le  servant, donnent  le  visage  de  sainteté
[1 Corinthiens 6 versets 2-3], [2 Corinthiens 11 versets 13-15].

Le plus puissant, le plus virulent et le plus sanglant de ses serviteurs
est  présenté  prophétiquement  comme  une  petite  corne,  qui
martyrisera, spoliera et tuera,  le peuple de Dieu. Sa mission sera en
outre d’essayer de changer les temps et la loi [Daniel 7 versets 23-27].

Nous découvrirons comment les plans que le diable a fomentés en
vue de retirer des mains du peuple de Dieu ces deux armes puissantes
que sont la loi et les temps – ces temps qui nous le verrons, sont en fait
ceux de la prophétie –  se sont pleinement réalisés par l'entremise de
son puissant serviteur appeler la petite corne.

Les attaques de cet être inique ont pour objectif  de rendre inapte le
peuple de Dieu à être avec Jésus à son retour. 

Pour le  comprendre,  il  faut  avant  tout savoir  que ce peuple  que
Christ revient chercher, c’est l’Église du reste. 

Les points faisant reconnaître ses membres sont qu’ils gardent les
commandements  du  Seigneur  (donc  sa  Sainte  loi)  et  qu’ils  ont  le
témoignage de Jésus (l’esprit de prophétie).

Nous découvrirons comment l’observation ou non de la loi de Dieu
scellera un peuple pour Dieu et un autre pour le démon. 

Nous  découvrirons  aussi  comment  la  loi  et  la  grâce  sont
complémentaires, elles sont appelées par le Seigneur à subsister au sein
de son peuple fidèle. Une fois ces bases établies,  nous poursuivrons
notre voyage en terre sainte, mais nous ferons un autre type de halte :

Nous nous arrêterons sur les trois jours et les trois nuits les plus
importants de toute l’histoire de l’humanité. 
Sans eux, nul ne serait sauvé ! Pour ce faire, nous irons au
pied de la croix sanglante de Christ à Golgotha, puis dans le
tombeau du Roi des rois et nous finirons notre excursion avec la
résurrection du Seigneur des seigneurs. 
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Au travers  des  textes  historiques  et  prophétiques  bibliques,
nous  allons  découvrir  le  mystère  se  cachant  derrière  les  trois
jours et trois nuits où, tel Jonas  dans le ventre de la baleine,
Jésus-Christ a dû lui, demeurer au sein de la tombe.

Pour  poursuivre, je  vous  dirais  que  c’est  un  extrait  d’un  livre
numérique  plus  volumineux,  qui  comporte  572  pages, intitulé
«  Inquisitiô  (Le  message  des  trois  anges)  tome  III,  La  réalité  de
l’attaque de la petite corne de Daniel 7 contre la Loi de Dieu et les
temps de la prophétie. Partie prophétique (Version revue et complétée –
réédition) ».

Si vous souhaitez plus de précisions, lorsque je fais référence à un
chapitre, vous pouvez le retrouver dans la version complète du livre.

Enfin, je tiens à préciser que cette version intégrale a été scindée
en 16 livrets, dont celui-ci. 

Le but de ces  livrets  est  d’être dans un format plus maniable  et
transportable, en vous apportant un meilleur confort de lecture. 

Ils vous permettront également de choisir plus facilement le thème
qui vous convient.

Toutefois,  ils  sont  tous  mis  à  votre  disposition  en  version
numérique, livrets et livre en version intégrale. 

Je vous invite à les télécharger sur mon site : 
https://kenny-ronald-marguerite.com

Vous pouvez en faire profiter vos proches ou en parler autour
de vous.

Bon à savoir : 
La version intégrale de ce livre ainsi que ces livrets n'ont été corrigés

qu'à 30 % par un professionnel ou par mon amie Nicole, il y a donc
des fautes dans leurs pages, veuillez m'en excuser.

Devant  le  faire  parvenir  au plus vite  à  ceux à qui  il  est  destiné,
et  ne  pouvant  pas  terminer  sa  correction  dans  l'immédiat,
je le fais donc paraître ainsi.
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La réalité des temps dans
la tragédit des siècles

« L'un des biens les plus précieux qui existe, et que nous ne pouvons
ni vendre, ni acheter c'est le temps. Bien que nous soyons libres d'en

jouir comme bon nous semble, nous n'en sommes pas les propriétaires
mais des économes à qui Dieu a confié sa gestion.

Le Seigneur a institué divers, types de temps, afin de donner la
victoire à ses enfants, sur toutes les forces du mal. 

Puissions-nous donc, toujours connaître, ces temps, afin d'être
toujours, en temps et en heures et en tout temps, victorieux de tous les
sophismes et bastions de l'ennemi de nos âmes, le diable, à qui il ne
reste plus de temps, et qui pour en gagner a perverti les temps ». 

[Citation de Kenny R MARGUERITE].
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2 L'unité  indivisible  des œuvres du léopard à  dix
cornes et à sept têtes et de la petite corne 

PPour commencer ce chapitre  je  vous dirais  que le  message du

premier ange apocalyptique est aussi destiné a présenté la justice de
Dieu,  car  après avoir  pris  patience durant  des  siècles  avec les  êtres
humains [2 Pierre 3 versets 9-13], l'heure de son jugements est arrivé.  

Dans  les  chapitres  qui  forment  cette  partie,  nous  allons  nous
intéresser aux doctrines iniques qui ont été institué, tout au long des
siècles, dans la chrétienté et qui enlèvent a Dieu la gloire qui lui est du.

Nous découvrirons comment sous couvert de la foi le pire ennemi
de  Dieu  et  de  son  peuple,  c'est  élevé  contre  le  Seigneur  et  c'est
autoproclamé Dieu. Pour arriver à ces fins il a, au cours des siècles,
martyriser et tuer une myriade d'enfants fidèles du Seigneur. 

Pour vous présenter cet être inique, je vous dirais qu'il est l'un des
êtres les plus puissants que ce monde n'est jamais porté.

Cette entité est très emblématique, car elle est un pouvoir spirituel,
pourtant elle est des plus sanguinaires et blasphématoires. Ses œuvres
sont présentées de façon très détaillées dans ce texte :  «  Puis je vis
monter de la mer une bête qui avait dix cornes et sept têtes, et
sur ses cornes dix diadèmes, et sur ses têtes des noms de blasphème. La
bête que je vis était semblable à un léopard ; 

Ses pieds étaient comme ceux d'un ours, et sa gueule comme
une gueule de lion.  Le dragon lui  donna sa puissance,  et  son
trône,  et  une grande autorité.  Et je  vis l'une de  ses  têtes  comme
blessée à mort ; Mais sa blessure mortelle fut guérie. 

Et  toute  la  terre  était  dans  l'admiration  derrière  la  bête.  Et ils
adorèrent le dragon, parce qu'il avait donné l'autorité à la bête ;
Ils adorèrent la bête, en disant : 
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Qui est semblable à la bête, et qui peut combattre contre elle ?

Et il lui fut donné une bouche qui proférait des paroles arrogantes et
des blasphèmes ; 

Et il lui fut donné le pouvoir d'agir pendant quarante-deux mois.
Et elle ouvrit sa bouche pour proférer des blasphèmes contre Dieu, pour
blasphémer son nom, et son tabernacle, et ceux qui habitent dans le ciel.

Et  il  lui  fut  donné  de  faire  la  guerre  aux  saints,  et  de  les
vaincre. Et il lui fut donné autorité sur toute tribu, tout peuple,
toute langue, et toute nation. 

Et tous les habitants de la terre l'adoreront, ceux dont le nom
n'a pas été écrit dès la fondation du monde dans le livre de vie de
l'agneau qui a été immolé. 

Si quelqu'un a des oreilles, qu'il entende ! Si quelqu'un mène
en captivité, il ira en captivité ; si quelqu'un tue par l'épée, il faut
qu'il soit tué par l'épée. […]

C'est ici la sagesse. Que celui qui a de l'intelligence calcule le
nombre de la bête. Car c'est un nombre d'homme, et son nombre
est  six cent  soixante-six. » [Apocalypse  13 versets  1-10,  18,  Bible
Louis Segond].

Afin  de  mieux  comprendre  ce  texte,  nous  allons  d'abord
commencer par interpréter le premier symbole qui nous est présenté,
celui de la mer d'où émerge cette bête apocalyptique. Afin de décrypter
ce symbole lisons ceci :  «  Mais les méchants sont comme la mer
agitée, qui ne peut se calmer, et dont les eaux soulèvent la vase
et le limon. » [Ésaïe 57 verset 20, Bible Louis Segond].

Complétons  avec  ceci  :  «  Sur Damas.  Hamath et  Arpad  sont
confuses,  car  elles  ont  appris  une  mauvaise  nouvelle,  elles
tremblent ; C'est une mer en tourmente, qui ne peut se calmer. »
[Jérémie 49 verset 23, Bible Louis Segond].

Le symbole de la mer qui est démonté et ne se calme pas et qui
soulève la vase et le limon (boue) – donc comme durant une tempête
ou l'eau devient boueuse –, symboliser le méchant. 
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En  outre  une  mer  qui  est  déchainée  mais  qui  n'est  pas  sale
représente  de  rudes  épreuves  à  venir  qui  seront  accompagnées  de
grandes douleurs et d'anxiété. 

Ces images de la mer que nous venons de voir ne sont pas pour moi
assez explicite pour nous permettre de comprendre ce que représente
ce symbole dans le cadre de notre texte de base. C'est pour cela que,
nous allons maintenant en voir d'autres afin de décrypter ce symbole.

Ce faisant, poursuivons nos investigations, en considérant cet autre
texte : « Oh ! quelle rumeur de peuples nombreux ! Ils mugissent
comme mugit la mer. Quel tumulte de nations ! [...]  »  [Ésaïe 17
versets 12, Bible Louis Segond].

Généralement dans le  langage prophétique le  symbole  de la  mer
représente une ou des nation(s) et est donné afin de mettre en exergue
leur puissance. Lisons aussi ce texte qui va dans ce sens : 

«  [...] Voici,  un  peuple  vient  du  pays  du  septentrion,  une
grande nation se lève des extrémités de la terre. Ils portent l'arc et
le javelot ; Ils sont cruels, sans miséricorde ; Leur voix mugit comme
la mer […] » [Jérémie 6 versets 22-23, Bible Louis Segond].

L'état  de  la  mer  (son mugissement)  représente  la  puissance de  la
nation qu'elle  symbolise.  Néanmoins, selon les symboles secondaires
qui lui sont associés cela peut aussi représenter la défaite ou la ruine
d'une nation. Voici ce qui avait été prophétiser sur Babylone :

«  C'est  pourquoi  ainsi  parle  l'Éternel  :  Voici,  je  défendrai  ta
cause, je te vengerai ! je mettrai à sec la mer de Babylone, et je
ferai tarir sa source.  Babylone sera un monceau de ruines [...]  »
[Jérémie 51 versets 36-37, Bible Louis Segond].

Ainsi, ce symbole de la mer d'où émerge la bête à sept têtes et à dix
cornes représente, le fait qu'elle prendra naissance dans les nations.

Pour comprendre la porter de ce lieu d'où sort cette bête, il nous
faut comprendre ce que représentent dans le langage prophétique les
nations. Pour ce faire lisons ceci : 

«  Car  la  maison  d'Israël  et  la  maison  de  Juda  m'ont  été
infidèles, dit l'Éternel. Ils renient l'Éternel […] Voici, je fais venir
de loin une nation contre vous, maison d'Israël, dit l'Éternel ;
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C'est une nation forte, c'est une nation ancienne, une nation
dont  tu ne connais  pas  la  langue,  et  dont  tu ne comprendras
point les paroles. 

Son carquois est comme un sépulcre ouvert ; Ils sont tous des héros.
Elle dévorera ta moisson et ton pain, elle dévorera tes fils et tes
filles […] Elle détruira par l'épée tes villes fortes dans lesquelles
tu te confies. » [Jérémie 5 versets 11-12, 15-17, Bible Louis Segond].

Généralement, quand le peuple de Dieu l'abandonnait, Il faisait se
lever contre eux de puissante nation(s), afin de les frapper.

Dans ce texte, pour démontré que les nations ne fons pas partie des
peuples élus de Dieu la différence entre les deux est mis en exergue. 

Le symbole des nations représente tous ceux qui vivent sans révérer
le seul, véritable Dieu, qu'est l'Éternel. 

Leurs  œuvres  sont  ainsi  présentées  :  «  Lorsque  tu  seras  entré
dans le pays que l'Éternel, ton Dieu, te donne, tu n'apprendras
point à imiter les abominations de ces nations-là. 

[…] Car quiconque fait ces choses est en abomination à l'Éternel ;
Et c'est à cause de ces abominations que l'Éternel, ton Dieu, va
chasser ces nations devant toi. Tu seras entièrement à l'Éternel, ton
Dieu. » [Deutéronome 18 versets 9, 12-13, Bible Louis Segond].

Pour comprendre la porter du symbole de la mer d'où la première
bête émerge, il faut prendre en compte qui habite et domine dans ce
lieu. Ceci nous renseigne à ce propos : 

« Ce jour-là, l'Éternel interviendra avec sa dure épée, sa grande et
forte  épée,  contre  le  Léviathan, le  serpent  fugitif,  contre  le
Léviathan, le serpent tortueux ; il le tuera, ce monstre qui habite
la mer. » [Ésaïe 27 verset 1, Bible Semeur].

Pour une meilleure visibilité découvrons ce texte dans cette autre
version : «  Ce jour-là, le Seigneur prendra sa grande, sa terrible, sa
puissante épée, pour intervenir contre le monstre Léviatan, le serpent
tortueux, insaisissable ; 

Et il  tuera ce dragon des mers.  »  [Ésaïe 27 verset  1, Nouvelle
Bible Sen Français Courant].
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Ici il nous est présenté le serpent tortueux (donc ruser ou malin), qui
est aussi appeler le dragon comme vivant dans la mer.

Le symbole de la mer étant celui des nations et ceux du serpent et
du dragon étant celui-ci représentant Satan [Apocalypse 12 versets 7-9],
c'est donc de lui dont il est ici fait mention. 

La mer (les nations de la terre) est le lieu ou domine le démon, cette
réalité est très bien signifiée dans ce texte :  « Nous savons que nous
appartenons à Dieu, alors que le monde entier est sous la coupe
du diable. » [1 Jean 5 verset 19, Bible Semeur].

Cette prophétie présentant l'émergence de cette bête à sept têtes et
dix corne de la mer (parmi les nations), la positionne comme devant
prendre naissance au sein d'un peuple qui ne révère pas le Seigneur
(donc le monde) et qui est sous la dominance du diable. 

Le  symbole  des  nations  nous  l'avons  vue,  représentent
généralement des peuples qui sont des ennemis du peuple de Dieu.

Cette prophétie c'est réaliser dans ce sens, car l'entité que symbolise
la bête à sept têtes et dix cornes à prit naissance au sein de l'Empire
romain, qui fut l'un des plus grands persécuteurs des chrétiens.

Nous allons développer, tout à leurs les réalités qui présentent les
liens qui existent entre cette bête et l'empire Romain. 

Pour l'instant, afin de poursuivre je tiens à relever le fait que dans
notre texte de base, présentant cette entité, ce qui la qualifie est cette
œuvre de persécution du peuple de Dieu qu'elle pratique. 

Cette réalité nous amène à comprendre que cette bête apocalyptique
est présentée sous différentes images dans la Bible. 

Pour  une  meilleure  compréhension  de  notre  étude  il  est  donc
important de découvrir un autre texte qui la dépeint  sous une autre
forme. Pour ce faire lisons ceci : 

« Daniel commença son récit : « Je regardais pendant ma vision
nocturne, et voici que les quatre vents du ciel ont fait irruption
sur la grande mer. Quatre bêtes énormes sont sorties de la mer,
différentes les unes des autres. 

La première ressemblait à un lion et avait des ailes d'aigle.  [...]
Puis est apparue une deuxième bête, qui ressemblait à un ours. [...]
Après cela, j'ai vu une autre bête, qui ressemblait à un léopard. […]
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Après cela, j'ai vu dans mes visions nocturnes une quatrième
bête, redoutable, terrible et extraordinairement puissante. [...] 

Ensuite j'ai désiré savoir la vérité sur la quatrième bête, celle qui
était différente de toutes les autres, extrêmement terrible, qui avait des
dents en fer et des ongles en bronze, qui mangeait, brisait et piétinait ce
qu'il restait. J'ai aussi désiré savoir la vérité au sujet des dix cornes
qu'elle avait sur la tête ainsi  qu'au sujet de l'autre, celle qui était
sortie et devant laquelle trois étaient tombées, la corne qui avait
des yeux et une bouche parlant avec arrogance et qui paraissait
plus grande que les autres. 

J'ai vu cette corne faire la guerre aux saints et l'emporter sur
eux, jusqu'au moment où l'Ancien des jours est venu faire justice aux
saints du Très-Haut. Le moment où les saints ont pris possession du
royaume est alors arrivé. » Voici ce qu'il m'a dit : 

'La quatrième bête, c'est un quatrième royaume qui existera
sur la terre,  différent de tous les royaumes. Il dévorera toute la
terre, la piétinera et la brisera. Les dix cornes, ce sont dix rois qui
surgiront de ce royaume. Un autre surgira après eux. 

Il sera différent des premiers et abaissera trois rois. Par ses
paroles  il  s'opposera au Très-Haut. Il  opprimera les  saints  du
Très-Haut et projettera de changer les temps et la loi. 

Les saints seront livrés à son pouvoir pendant un temps, deux
temps et la moitié d'un temps. Puis le jugement viendra et on lui
retirera  sa  domination  :  elle  sera  définitivement  détruite  et
anéantie. » [Daniel 7 versets 2-7, 19-26, Bible Segond 21].

Le symbole qui nous intéresse ici est celui de la  « petite corne ».
Néanmoins  le  contexte  où il  est  placée  nous  permet  de  l'identifier,
nous survolerons donc les symboles connexes. Ce texte fait mention de
cette  entité,  dans  le  cadre  d'une prophétie  présentant  le  déroulé  de
l’Histoire depuis le règne babylonien, jusqu’au temps de la fin. 

Cette prophétie est des plus importantes et des plus intéressantes,
pour ceux qui savent la décrypter ! 

Nous retrouvons ici la gloire et la déchéance de divers royaumes qui
se sont succédé et ont régné sur Terre. 
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Pour les identifier, il convient d’en revenir à un autre rêve que nous
trouvons dans [Daniel  2 versets 26-45] et où nous avons clairement
leur  identité.  Plusieurs  points  d’ancrage  relient  ces  deux  prophéties
l’une à l’autre et permettent de connaître les diverses périodes qu'elles
présentes, qui en fait relatent les mêmes événements. 

L’un des plus importants points de repère est donné à la fin des
deux textes de [Daniel 2 verset 44] et [Daniel 7 verset 27].

Dans ces deux portions de texte prophétique,  il  est  fait  mention
d’un peuple que Dieu suscite et qui dominera toutes les nations.

Dans  [Daniel 2 verset 44],  il nous est aussi dit que ce peuple que
Dieu  suscitera  subsistera  éternellement.  Dans  [Daniel  7  versets
18 et 27], il nous apprend que les saints du Très Haut – donc le peuple
élut de Dieu – subsisteront aussi éternellement.

Seul  ceux  qui  sont  avec  Jésus  et  lui  demeure  fidèle  vivront
éternellement. C'est deux textes présents donc la même réalité. 

En outre, le quatrième royaume de [Daniel 2] et le quatrième animal
de [Daniel 7] sont formé du même symbole, le fer, ce qui fait que c’est
de la même entité dont il est fait ici mention. 

À l’instar des deux rêves que fit Pharaon dans [Genèse 41 versets 1-
36], qui présente un même événement sous des symboles différents,
ces deux rêves relatés dans le livre de Daniel présente une seule réalité,
le  devenir  des  royaumes  humains.  Ces  symboles  représentent  les
royaumes devant se succéder sur la Terre : 

Le premier étant  Babylone,  qui  représente  la tête  d’or de la
statue et qui par extension symbolise le lion et avait des ailes
d’aigle.  La  suivante  n’est  autre  qu’un  symbole  représentant
« les Médos-Perses », l’Histoire nous apprend que c’est eux qui
ont succédé aux Babyloniens. 
Ce qui fait que le troisième animal représente les Grecs qui ont
terrassé  «  les  Médos-Perses  ».  Pour  finir,  le  dernier  animal
symbolise donc les Romains, qui furent vainqueur des Grecs. 
La petite corne devait donc sortir du peuple romain.
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Fort  de  tout  ce  que  nous  venons  de  voir,  j'aimerais  avant  de
poursuivre mettre en exergue l'un des symboles contenus dans le texte
de  [Daniel 7 verset 3], que nous venons de voir, c'est celui de la mer
dont il s'agît. C'est de ce lieu qu'émergent ces quatre bêtes titanesques,
ainsi le symbole de la mer représente bien les nations. 

Maintenant ce point acté, nous pouvons maintenant en revenir  à
notre  thème.  Dans  cette  prophétie  de  Daniel,  nous  voyons  que  la
petite  corne est un cinquième royaume qui devait se lever après les
quatre autres, qui sont symbolisés par les quatre bêtes. 

Daniel nous la présente comme étant un pouvoir différent de celui
de la bête d’où elle est sortie. 

L’un des éléments permettant de l'identifier est que c’est un pouvoir
qui peut légiférer, car c’est un roi à la tête d’un royaume. En outre,
nous apprenons qu'il  fait  tomber  trois  cornes,  donc trois  rois,  c'est
donc un lieu qui a une puissance géopolitique.  

Néanmoins, ce royaume n’est pas du type de ceux qui l'ont précédé,
car en plus d’avoir la suprématie sur des monarques, c’est aussi une
puissance religieuse, car elle s’élève contre Dieu et elle a la domination
sur son peuple et a pour objectif de lui faire la guerre. La petite corne
est donc un être d'une grande puissance, car elle remporte la guerre
qu'elle mène contre le peuple de Dieu, mais aussi contre des rois. 

Il nous est aussi dit qu'elle cherchera entre autres à changer la loi.
Ce symbole nous démontre aussi que la petite corne à la capacité de
légiféré et a donc l'autorité d'un État, gardienne des lois des hommes.

Sa prédominance sur le peuple de Dieu lui donne aussi l'autorité lui
permettant de falsifier la loi de Dieu. Cette entité est aussi présentée
comme parlant avec arrogance et par ces paroles elle s'opposera au très
haut, donc à l'Éternel Dieu. Ce qui confirme son caractère religieux. 

Sa fin se fera quand, au moment du jugement – donc celui que Dieu
mettra en place à la fin des temps –, ou le peuple de Dieu recevra la
domination de tous les royaumes du monde. Dans l’histoire du monde,
il n’y a qu’un seul pouvoir, qui fut à la fois politique et religieux, qui a
pris naissance dans l’Empire romain et qui l’a remplacé, c’est l’Église
catholique. 
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Le texte qui suit nous présente les bases sur lesquelles reposent les
fondations de l’Église catholique : 

« Édit des empereurs Gratien, Valentinien II et Théodose Auguste,
au peuple de la ville de Constantinople. 

Nous voulons que tous les peuples que régit la modération de
Notre  Clémence  s’engagent  dans  cette  religion  que  le  divin
Pierre  Apôtre  a  donnée  aux  Romains  ainsi  que  l’affirme  une
tradition qui depuis lui est parvenue jusqu’à maintenant et qu’il
est clair que suivent le pontife Damase Ier et l’évêque d’Alexandrie,
Pierre, homme d’une sainteté apostolique : 

C’est-à-dire  que,  en  accord  avec  la  discipline  apostolique  et  la
doctrine évangélique, nous croyons en l’unique Divinité du Père et du
Fils et du Saint-Esprit, dans une égale Majesté et une pieuse Trinité. 

Nous ordonnons que ceux qui suivent cette loi  prennent le
nom de chrétiens catholiques et que les autres, que nous jugeons
déments et insensés, assument l’infamie de l’hérésie. 

Leurs  assemblées  ne  pourront  pas recevoir  le  nom d’églises  et  ils
seront l’objet, d’abord de la vengeance divine, ensuite seront châtiés à
notre propre initiative que nous avons adoptée suivant la volonté céleste
[…] "» [Extrait de l'Édit des empereurs Gratien, Valentinien II et
Théodose Auguste].

C’est vers les années 380 que parut cet édit où les empereurs Gratien,
Valentin  II et  Théodose ont  décrété  le  catholicisme  seule  religion  de
l’Empire romain. Remarqué, qu'ici il est préciser que l'Église catholique à
été donner au Romain. 

C'est leur bébé et elle n'est pas un enfant illégitime, car ayant été
établie par le peuple romain, elle porte le nom de son paternel : 

« Église catholique romaine ». 
«  Quoi  de  plus  normale,  car  généralement  lors  d'uneunion
légale,  l’enfant à naître portera toujours le patronyme de son
père ». 
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Ce fait va dans le sens de la prophétie de Daniel qui présentait la
petite corne comme devant sortir de la quatrième bête, qui représente
historiquement l’Empire romain. 

La petite corne est présentée comme un royaume, donc un État. Ce
symbole, l’Église catholique le remplit aussi, car elle a été établie sur les
mêmes fondations qu’un État. 

Ce texte nous présente cette réalité :  « […] "Le pontife romain
est la tête ministérielle" si on l’explique en ce sens que ce n’est pas
du Christ, en la personne du bienheureux Pierre,  mais de l’Église

que  le  pontife  romain  reçoit  le  pouvoir  de  son  ministère par
lequel, comme successeur de Pierre, vrai vicaire du Christ et chef  de
l’Église,  il  a  puissance  sur  toute  l’Église  [...]  » [Extrait  de  :  la
Constitution Auctorem fidei à tous les fidèles, 28 août 1794. De la
dénomination “tête ministérielle” attribuée au pontife].

Cet autre texte confirme ce que nous venons de voir : « La Cité du
Vatican : Elle est le siège de l’État de la Cité du Vatican, qui existe
seulement depuis les accords du Latran, signés en 1929 entre le Pape et
le gouvernement italien. 

Le  préambule  précise  clairement  la  valeur  symbolique
exceptionnelle du plus petit état du monde (44 hectares) : 

« Pour assurer au Saint-Siège l’indépendance absolue et visible,  il

faut  lui  garantir  une  souveraineté  indiscutable, même  dans  le
domaine international.  C’est  pourquoi  il  est  nécessaire  de constituer,
avec des modalités particulières, la Cité du Vatican, reconnaissant au
Saint-Siège,  sur  cette  même  Cité,  la  pleine  propriété,  la
puissance exclusive et absolue, et la juridiction souveraine ».

L’État  de la Cité du Vatican existe afin de permettre au Siège
apostolique la liberté spirituelle nécessaire pour accomplir sa mission de
service au bénéfice de l’Église universelle et de tout le genre humain. »
[Tiré du site : https://eglise.catholique.fr/vatican, partie :  en savoir
plus sur le Vatican].
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Dans le premier texte, nous voyons que l’Église catholique est gérée
par un système ministériel, dont le pontife romain, donc le pape en est
la tête. Ce sont donc des ministres qui gèrent son organisation, ce qui
en fait un État. 

Le  deuxième texte  quant  à  lui  nous  présente  la  Cité  du Vatican
comme étant un État à part entier. C'est la plus petite de toute et elle a
aussi la souveraineté, c'est donc aussi un royaume. 

De même que c'est le cas entre les nations de la terre –, qui ont
coutume  d'avoir  des  échanges  diplomatiques  entre  elles  –  en   tant
qu'état, le Vatican entretient aussi des relations diplomatiques avec les
dirigeants de divers pays. Ce texte nous présente cette réalité : 

« Le Saint-Siège entretient des relations diplomatiques avec
les  États. [...]  Ces  relations  s’effectuent  par  le  truchement  d’un
personnel diplomatique accrédité. 

Le  Saint-Siège  développe  actuellement  des  relations
diplomatiques  avec  174  pays et  de  nombreuses  organisations
internationales.  » [Tiré  du site  :  https://eglise.catholique.fr/vatican,
Partie : Saint-Siège et Vatican].

Ainsi le Vatican n'est pas un État de second zone, qui n'a pas la
reconnaissance  des  nations,  car  elle  entretient  des  relations
diplomatiques  avec  174 pays. Ainsi  elle  est  donc  reconnue  en tant
qu'État souverain à part entière par toutes ces nations. 

Jusqu’à ce jour, le siège de l’Église catholique, qui se trouve dans la
ville de Rome en Italie, est un État institué dans l’État.

En  tant  que  tel, elle  décrète  ses  propres  règles  de  gestion,  sur
lesquelles l’État italien n’a aucun droit de regard.

L’Église catholique a pris naissance au sein du peuple romain et lui a
survécu, et est devenue bien plus puissante et sanguinaire que lui.

La brebis est donc devenu bestial et sanguinaire, tel un loup !

Doté de tous les  pouvoirs,  le  pape pouvait  juger tout le  monde,
sachant toutefois que nul ne pouvait le juger. Ce texte nous présente la
toute-puissance des sentences du pape : 
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« La sentence du pape ne peut être cassée par personne et
seul il peut casser les sentences de tous. » [Extrait de : Dictatus
Papae de Grégoire VII].

La puissance que les papes ont acquise siècle après siècle fit d’eux
les dominateurs de tout ce qui vit sur Terre. Voici ce qu’il en était :

« Dieu a mis au firmament deux grands astres pour l’éclairer, le
soleil qui préside au jour, la lune qui commande aux nuits. De même
dans le firmament de l’église, il a institué deux hautes dignités :

La Papauté, qui règne sur les âmes et la royauté qui domine
les corps. Mais la première est très supérieure à la seconde.

Comme la lune reçoit sa lumière du soleil qui l’emporte de beaucoup
sur  elle  par  la  qualité  et  la  quantité  de  son rayonnement,  ainsi  le
pouvoir  royal  tire  son  éclat  et  son  prestige  du  pouvoir
pontifical. » [Extrait de : la Doctrine de la théocratie pontificale décrétée
par le pape Innocent III].

Rajoutons ceci à notre étude :  « L’empereur, pénétré des mêmes
sentiments, alla au lieu de l’élection  et se prosterna aux pieds du
nouveau pape. » 

[Extrait  de  :  Concile  de  Constance  1414 / 1418 ;  seizième concile
œcuménique (tome I, colonnes 628 à 659)].

L’Église catholique avait établi sa domination sur les rois et sur les
empereurs qui lui  étaient assujettis.  Ils  demeuraient les dirigeants de
leur peuple, mais il était assujetti au pape. Les empereurs et les rois
étaient totalement soumis au pape et se prosternaient devant lui. 

La petite corne devait avoir la puissance de légiférer afin de mettre à
mort le peuple de Dieu. Ce fut aussi le cas de l'Église catholique. Voici
ce que furent, en la matière, pendant des siècles, la puissance et les
œuvres de l’Église catholique : 

« Saint Optat de Mileve défendu l'autorité civile […] Ce fut la
première fois qu'un évêque catholique défend une coopération
décisive de l'État dans les questions religieuses, et de son droit
d'infliger la mort les hérétiques […] 
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Que Léon I, où l'hérésie semblait revivre en 447, non seulement
justifié  l'acte,  mais  a  déclaré  que, si  les  partisans  d'une  hérésie
damnable donc été autorisés à vivre, il y aurait une fin à la loi
humaine et divine. 

L'étape finale a été prise et l'église a été définitivement promis
à la suppression de l'hérésie à tout prix. 

Il  est  impossible  de  ne  pas  attribuer  à  l'influence  ecclé-
siastique  les  édits  successifs  par  lesquels,  depuis  l'époque  de
Théodose le Grand, la persistance dans l'hérésie était  puni de
mort »  [Histoire de l’Inquisition au Moyen Age" (New York, 1888, I,
215 / Publication d’informations écrites par Joseph Blotzer. 

Transcrit  par  Matt  Dean.  L’Encyclopédie  catholique,  volume  VIII.
Publié en 1910 ; Robert Appleton Société. 

Inquisition  Information  catholique  I.  Les  Répressions  de  l’hérésie
pendant les douze premiers siècles 2].

Complétons  aussi  avec  ceci  :  «  […] Ce  saint  Concile  [...] l'a
déclaré John Wyclif  était un hérétique notoire et obstiné qui sont
morts  dans  l'hérésie,  et  il  lui  anathematises  et  condamne  sa
mémoire. 

Elle décrète et ordonne que son corps et les os doivent être
exhumés,  s'ils  peuvent  être  identifiés  parmi  les  cadavres  des
fidèles,  et  d'être  dispersés  loin  d'être  un lieu de sépulture  de
l'église, conformément aux sanctions canoniques et légales […] 

Le  Saint  Synode  a  déclaré  commandes  Ordinaires  locaux  et
inquisiteurs de l'hérésie à être vigilants dans l'exécution de ces choses et
dûment les observant,  dans la mesure où chacun est responsable,  en
conformité avec la loi et les sanctions canoniques. 

Que  celui  qui  viole  inconsidérément  ce  qui  précède  décrets  et  des
phrases de ce saint Concile être puni  […] » [Extrait du Concile de
Constance 1414 / 1418].

Fort de leur héritage romain qui avait l’habitude de tuer tous ceux
qu’ils  considéraient  comme  indésirables,  les  hauts  dirigeants  catho-
liques,  particulièrement  celui  qui  s’appelait  « saint » Optat, présen-
tèrent la mort des hérétiques comme étant une nécessité.
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Nous  découvrons  aussi  la  puissance  juridique  et  législative  que
possédait l'Église catholique qui pouvait décréter des lois iniques pour
poursuivre, même après leur mort, ceux reconnu comme hérétique. 

Pour  découvrir  combien  abominable  furent  les  actes  de  cette
religion  contre  les  grands  héros  de  la  foi  chrétienne,  comme  John
Wyclif,  Jean Hus, Jérôme de Prague,  je  vous invite à lire mon livre
intitulé  «  Inquisitiô  (Le  message  des  trois  anges)  tome  I,  qu’est-il
advenu de la sainteté de la Parole de Dieu ?) ». En lisant cela, certains
de vous doivent se dire que s’ils étaient des hérétiques, ils devaient, tels
les terroristes de notre époque, être dangereux. Loin de là ! 

Car dans le texte qui suit, nous voyons que la définition catholique
de  l’hérésie  n’est  autre  qu’«  une  personne  qui  rejette  le  dogme
catholique, pour ne s’attacher qu’à la Parole de Dieu » : 

« Telle  est  la  condition des hérétiques de cette époque qui
n’ont  rien  pour  se  justifier  si  ce  n’est  que  de  se  retrancher
derrière le prétexte de la parole de Dieu pour renverser l’autorité
de l’église […] » [Extrait de : Mansi SC, vol. 33, Cols. 529, 530].

Pour poursuivre, je vous dirai qu’à cette époque, il ne faisait pas bon
de n’avoir que la parole de Dieu comme base de foi, car le prix à payer
était lourd. Ce texte nous renseigne à ce propos : 

« [...] Les archevêques et évêques obligent sous serment un
prêtre  et  deux  ou  trois  laïcs  de  bonne  opinion,  ou  plus  si
nécessaire, à rechercher les hérétiques fidèlement, diligemment,
et fréquemment, en fouillant maisons et chambres souterraines
connues pour être suspectes,  perquisitionnant les appentis,  les
constructions ajoutées sous les toits, et tout autre cachette, que
nous ordonnons de tous détruire. Et s’ils découvrent des hérétiques,
ou des croyants, des fauteurs qui les reçoivent ou les défendent, après
avoir pris leurs précautions pour qu’ils ne puissent s’enfuir, [...] 

De sorte qu’ils  soient punis du châtiment requis.  [...]  Nous
ordonnons  que  quiconque  aura  permis  sciemment  à  un
hérétique de demeurer dans sa terre,  soit pour de l’argent soit
pour tout autre raison, selon ce qu’il aura avoué ou selon qu’on
l’aura prouvé, verra sa terre confisquée à perpétuité et son corps
remis à la main du seigneur pour en faire ce qu’il devra. [...]
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Que la maison où l’on trouve un hérétique soit détruite et le
fonds confisqué : Nous ordonnons de détruire la maison où l’on
aura trouvé un hérétique et de confisquer le bien-fonds. [...]

Comment  faire  avec  les  malades  réputés  hérétiques  ou
soupçonnés  d’hérésie  :  Nous  ordonnons  que  quiconque  est
réputé hérétique ou soupçonné d’hérésie ne puisse se servir d’un
médecin. [...] » [Extrait du concile de Toulouse (1229) ou Grégoire IX
interdit la Bible aux fidèles].

Ce texte présente les persécutions des enfants fidèles de Dieu, ils
étaient pistés, telles des bêtes. Tout lieu pouvant les cacher était fouillé
en vue de les débusquer et les punir. Leurs biens devaient être saisis et
leurs maisons détruites. Et pourquoi ? 

Parce qu’ils continuaient à lire la Parole de Dieu. Ils étaient interdits
de médecin,  donc quand ils  étaient malades ils  étaient condamnés à
mourir tels des chiens errants. 

Dans ce texte ils sont présentés comme étant des hérétiques. Nous
avons déjà étudié que ce terme dans le langage catholique représentait
ceux qui  n’avaient  foi  que dans la  Parole  de Dieu et  qui  refusaient
d’observer le dogme catholique. 

Il est à noter que c’est sous la plume du plus éminent de ses pères,
le  dit «  saint  » Augustin, que  l’Église  catholique  a  établi  que
quiconque ne se soumettait pas à son dogme devait être puni de mort. 

Prenons  connaissance  de  ces  écrits, des  plus  sanglants  et
antichrétiens :  «  […] Quand le cheval et le mulet, qui n'ont pas
l'intelligence,  résistent par  des morsures et  des coups de pied
aux hommes qui s'occupent de guérir leurs plaies, et résistent au
point de mettre parfois des hommes en péril,  on ne laisse pas
pour cela ces animaux,  on les soigne jusqu'à ce que l'énergie
douloureuse des remèdes leur ait rendu la santé : 

Combien plus encore un homme ne doit pas être abandonné
par un homme, un frère par son frère, de peur qu'il ne périsse ! 

Une fois ramené, il peut comprendre que ce qu'il appelait une
persécution  n'était  qu'un  grand  bienfait  […] Mais,  par  un
prodigieux  aveuglement,  ces  hommes  qui  ne  savent  rien  du
Christ en dehors des Écritures, ne veulent pas apprendre à connaître
son Église d'après l'autorité de ces mêmes divins Livres […] 
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Le bien peut se faire de deux manières avec nos frères égarés : 
Par les discours des prédicateurs catholiques, par les lois des princes

catholiques  ; […]  Mais  quiconque  refuse  d'obéir  aux  lois  des
empereurs portées pour la vérité de Dieu, s'expose à un grand
supplice.  […] »  [Extrait  de  :  Livre  ou  lettre  CLXXXV,  de  saint
Augustin à Boniface (Année 415.). Du châtiment des Donatistes].

Complétons avec cet autre texte :  « Plût à Dieu que la foi fût la
même en tous ! On se donnerait moins de peine, et le diable avec ses
anges serait plus aisément vaincu. 

Mais  parce  qu'en  ce  monde  il  est  nécessaire  que  les  citoyens  du
royaume des cieux soient soumis à de pénibles tentations au milieu des
errants et des impies pour y être exercés et éprouvés comme l'or dans la
fournaise, nous ne devons pas vouloir avant le temps vivre uniquement
avec les saints et les justes, afin que nous le méritions en son temps. 

[…] Car si la foi promise doit être gardée à l'ennemi même à
qui on fait la guerre, combien plus encore elle doit l'être à l'ami
pour lequel on combat ! 

On doit vouloir la paix et ne faire la guerre que par nécessité, pour
que Dieu vous délivre de la nécessité de tirer l'épée et vous conserve dans
la paix. On ne cherche pas la paix pour exciter la guerre, mais on fait
la guerre pour obtenir la paix. 

Restez donc ami de la paix, même en combattant, afin que la
victoire vous serve à ramener l'ennemi aux avantages de la paix.
[…] » [Lettre CLXXXIX. (Année 418.) de saint Augustin à Boniface].

Je ne  sais  pas si,  en lisant  ces lignes,  vous avez pu vous  rendre
compte combien fêlé était le « saint » Augustin ! 

Dans l’un de ces textes, il compare les souffrances qui devaient être
le lot de ceux rejetant le dogme catholique comme étant un remède,
que l’on applique par amour.  Pour lui,  de même que l’on matait un
mulet avec cruauté, il fallait amener par la souffrance les hérétiques à
porter allégeance au dogme catholique. 

Il  prônait  que  ceux  qui  se  rebellaient  devaient  être  battus,  puis
pansés, et cela, aussi longtemps qu’ils n’abdiquaient pas. 
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Pour lui, la persécution était un bienfait destiné au salut du
persécuté ! Pour cet homme, ledit  « saint » Augustin, la mort
était une des solutions pour abaisser les ennemis de la « foi »,
pour que les survivants, graciés, soient contraints à se soumettre.
Il fallait la guerre pour vivre ensuite dans la paix.

Dans ces textes, nous voyons en outre que la base doctrinale, qui
permit,  sous  couvert  de  l’Église  catholique,  aux  monarques  de
persécuter et de tuer les hérétiques, venait de saint Augustin. 

Dans le deuxième texte, il prônait qu’il faut, par nécessité, tuer et
faire preuve de violence afin de maintenir la foi. 

Ainsi  comme il  préconisait  qu’il  fallait  faire  la  guerre  en  vue de
la paix, cet homme fut donc le fer de lance de bien des abominations,
sous  sa  plume sont  nées  les « guerres  saintes  »  et  les  tortures  que
subissaient tous ceux qui rejetaient le dogme catholique ainsi que leur
mort sur le bûcher. 

Fort  de ce texte, ceux qui  partaient  en  « guerre sainte » afin  de
gagner  des  âmes  à  l’Église  catholique  étaient  sans  pitié  durant  les
combats,  mais  faisaient  preuve de mansuétude pour  les  vaincus  qui
rejoignaient  les  rangs de  la  papauté  après avoir  abdiqué leur  foi  en
Dieu. Les écrits de saint Augustin appelaient à faire la guerre à ses amis
qui n’acceptaient pas de se soumettre à l’autorité de la Rome papale.

L’objectif  étant  de  dominer  tous  les  esprits,  qui  devaient  se
soumettre, non à la Parole de Dieu, mais au dogme catholique ! 

C’est ainsi qu’il y eut bien des guerres fratricides, où le frère, né
de la même mère, combattait et tuait son frère, tout cela « au
nom de Dieu ». 

Poursuivons notre envolée sur le caractère inique de saint Augustin.
Dans ce texte, il déclare que seule l’Église catholique devait pouvoir
persécuter les hérétiques, mais l’inverse n’était pas possible : 

« […] Si la véritable Église est celle qui souffre persécution et non
pas celle qui fait souffrir, que les donatistes demandent à l'Apôtre de
quelle Église Sara était la figure lorsqu'elle persécutait sa servante. 
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II répondra que cette femme qui affligeait sa servante représentait
notre mère qui est libre, la Jérusalem céleste, c'est-à-dire la Jérusalem de
Dieu  […]  Si  ceux  qui  sont  bons  et  saints  ne  persécutent
personne mais se résignent seulement à la souffrance, pourquoi,
je vous prie, ces paroles du Psalmiste : 

«  Je  poursuivrai  mes  ennemis,  je  les  atteindrai  et  je  ne
reviendrai  qu'après les avoir vus défaillir  […]  Si  nous voulons
nous en tenir à la vérité, nous reconnaîtrons que la persécution
injuste est celle des impies contre l'Église du Christ, et que la
persécution juste est celle de l'Église du Christ contre les impies.

Elle est donc bienheureuse de souffrir persécution pour la justice, et
ceux-ci sont misérables de souffrir persécution pour l'iniquité. 

L'Église persécute par  l'amour,  les  autres par  la haine,  elle
veut  ramener,  les  autres  veulent  détruire  ;  Elle  veut  tirer  de
l'erreur, et les autres y précipitent. 

L'Église poursuit ses ennemis et ne les lâche pas jusqu'à ce
que le mensonge périsse en eux et que la vérité y triomphe ; […]
» [Livre ou lettre CLXXXV (1), de saint Augustin à Boniface (Année
415.) ; Du châtiment des donatistes].

De tous les textes iniques et infâmes de saint-Augustin, celui-ci est
l’un de ceux qui feront le plus de martyrs, car, il présente comme étant
la volonté du Seigneur le fait que l’Église catholique puisse persécuter
et poursuivre jusqu’à ce qu’ils trépassent ses opposants. 

Pour cela, il détourne des textes bibliques, pour appuyer sa thèse. 
En lisant  ce texte on pourrait  croire que ce qui y est  notifié  est

normal, et agréer par le Seigneur, surtout qu'ici un verset biblique est
donné à l'appui afin de justifier le fait que l'Église catholique ne faisait
que son devoir de « bon chrétien » en tuant ses opposants. 

Mais est-ce vraiment le cas ? Le Seigneur a-t-il pu cautionner de tel
agissement venant des catholiques ? 

Nous allons mettre tout cela en lumière. Pour ce faire nous allons
maintenant revoir, dans une version contemporaine le texte de base qui
est  ici  cité  :  «  Je  poursuis  mes  ennemis,  je  les  rattrape,  je  ne
reviens pas avant de les avoir tués. » [Psaumes 18 versets 38, Bible
Parole de Vie].
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Il  est  important  de  noter  que  ce  texte  fait  partie  de  l'Ancien
Testament et justifie le fait que les ennemis du peuple de Dieu devaient
être, à cette époque, tué. Pour comprendre comment la justice divine
se matérialisait à cette période, il convient de lire ceci : 

« Mais s'il y a un accident, tu donneras vie pour vie, oeil pour
oeil,  dent  pour dent,  main pour main,  pied pour pied, brûlure
pour brûlure, blessure pour blessure, meurtrissure pour meurtrissure. »
[Exode 21 versets 23-25, Bible Louis Second].

Ce qui est présenté ici est appeler la loi du talion, qui prescrivait de
faire à son prochain comme il nous à fait.

Ce que je  viens de vous présenter  peut,  pour certains,  tendres a
prouvé que l'Église catholique avait une légitimité biblique quand elle
pourchassait  et  tuait,  sans pitié,  tous ces opossant qui refusaient  de
renier la Parole de Dieu et rejetaient le dogme catholique. 

Néanmoins,  ne  l'oublions  pas,  ces  textes  sont  tirés  de  l'Ancien
Testament, donc bien avant la venue de Jésus, que l'Église catholique
« dit » servir. Si c'était le cas, en tant que serviteurs du Christ voici ce
que les prélats catholiques auraient dû avoir comme base de conduite : 

« Vous avez appris qu'il a été dit : oeil pour oeil, et dent pour
dent.  Mais moi,  je vous dis de ne pas résister au méchant.  Si
quelqu'un te frappe sur la joue droite, présente-lui aussi l'autre.

Si quelqu'un veut plaider contre toi, et prendre ta tunique, laisse-lui
encore ton manteau. Si quelqu'un te force à faire un mille, fais-en deux
avec lui. […]  Vous avez appris qu'il a été dit : Tu aimeras ton
prochain, et tu haïras ton ennemi. Mais moi, je vous dis : 

Aimez vos ennemis, bénissez ceux qui vous maudissent, faites
du bien à ceux qui vous haïssent, et priez pour ceux qui vous
maltraitent et qui vous persécutent, afin que vous soyez fils de
votre Père qui est dans les cieux ; 

Car il fait lever son soleil sur les méchants et sur les bons, et il fait
pleuvoir  sur les justes et  sur les injustes.  [...] Soyez donc parfaits,
comme votre Père céleste est parfait.  » [Matthieu 5 versets 38-41,
43-45, 48, Bible Louis Second].

Complétons avec ceci : 
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«  Bénissez  ceux  qui  vous  persécutent,  bénissez  et  ne
maudissez pas. […]  Ne rendez à personne le mal pour le mal.
Recherchez ce qui est bien devant tous les hommes.

S'il est possible, autant que cela dépend de vous, soyez en paix avec
tous les hommes. Ne vous vengez point vous-mêmes, bien-aimés,
mais laissez agir la colère ; car il est écrit : 

A moi la vengeance, à moi la rétribution, dit le Seigneur. Mais
si ton ennemi a faim, donne-lui à manger ; S'il a soif, donne-lui à boire
; car en agissant ainsi, ce sont des charbons ardents que tu amasseras
sur sa tête. Ne te laisse pas vaincre par le mal, mais surmonte le
mal par le bien. » [Romains 12 versets 14, 17-21, Bible Louis Second].

D'office, nous nous rendons compte du contraste entre ce que la
Parole de Dieu a établi et ce que prône la doctrine catholique. 

Les serviteurs de Jésus sont des êtres pacifiques qui n'utilisent pas la
violence. La loi du talion a été abolie en Christ, qui nous demande de
ne pas rendre le mal pour le mal. Tout au contraire il nous appelle à
faire du bien à ceux qui nous persécute. 

Le Seigneur nous appelle à être parfait comme lui-même l'est,  en
faisant du bien à tous, surtout à nos ennemis et adversaires. 

Ainsi,  même  si  saint-Augustin,  a  utilisé  ce  texte  du  livre  des
psaumes,  vu  plus  avant,  pour  justifier  la  boucherie  que  l'Église
catholique  pratiquait  en  torturant  et  en  tuant  ses  opposants  –  qui
généralement étaient, nous l'avons vue, des personnes pacifiques, des
chrétiens (Martyres) – le Seigneur n'a pas pu agréer de tels CRIMES. 

Avez-vous  conscience  du  type  de  doctrine  que  prônait  ici  saint
Augustin, donc le dogme catholique ? Je vous donne un exemple : 

Imaginé en cette génération, une religion, qui pour convertir ses
ennemis, les tortures, les tues et part en guerre contre des nations
qui n'ont pas la même foi qu'elle. Comment appelleriez-vous de
telle exactions ? Le terme actuel est selon moi, du terrorisme !
Hé bien  avant  ceux qui  œuvrent  en  ce  siècle,  il  y  à  eu  un
précurseur,  l'Église  catholique,  qui  a  agi  ainsi  et  de  façon
planifiée, tuant, hommes, femmes et enfants.  Le massacre des
Protestants de la Saint Barthélémie en est un bon exemple. 
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Pendant cette tragédie toute les entrés de la ville de Paris étaient bouclés et les
partisans  –  les  bouchés  (les  massacreurs)  –  catholiques  ont  minutieusement
assassiné hommes, femmes, enfants et nouveaux-nés, sans aucune pitié, comme
s'ils n'étaient que de nuisibles scolopendres. 

Ce massacre qui a commencé à Paris, le « 24 août 1572 », a
duré plusieurs jours, puis c'est étendu à une vingtaine de villes
de province et a duré des semaines et voir des mois. 
Sous l'étreinte meurtrière catholique c'est entre « 15 000 et 30
000 Protestants » qui y perdirent la vie. Leur crime étaient
d'avoir  rejeté  le  dogme  catholique,  afin  de  ne  servir  que  le
Seigneur en ayant comme base de foi sa Parole et elle est seule. 

Ainsi,  l'histoire  nous  apprend  que  les  pires  et  les  plus  grands
terroristes que le monde n'est jamais porté furent la papauté à la tête de
sa horde bestiale et sanguinaire. 

Ce que nous venons de voir parle par lui-même. Ce faisant, ne vous
laissez  pas  berner  par  ce  texte  inique  de  saint  Augustin,  que  nous
venons de voir, et qui tente d'utiliser une base biblique afin de justifier
le  génocide  des  enfants  de  Dieu  dont  il  est  l'instigateur.  Revenons
maintenant à ce texte. Il précise aussi qu’il faut ne point s’arrêter tant
que mort s’ensuive – ne pas s’arrêter avant de les avoir vus défaillir. 

Le mensonge devait mourir en eux de façon littérale comme au
figuré. 

Pour résumer tout ce que nous venons de voir, je vous dirais que
saint  Augustin a  préparé  l’esprit  de  plusieurs  générations,  leur
enseignant qu’il fallait faire preuve d’une sévérité extrême envers ceux
qui étaient reconnus comme hérétiques.

Il décrète aussi qu’il faut poursuivre et supplicier ceux qui n’ont foi
que dans la Parole de Dieu. Ces écrits sont devenus la base de foi de
l’Église catholique. Par le biais de sa plume, la papauté a torturé, tué et
spolié une multitude de chrétiens qui,  n’ayant foi qu’en la Parole de
Dieu, rejetaient le dogme catholique. 

Il est à noter que l'oeuvre la plus pernicieuse de Saint-Augustin, est
selon moi,  celles où où il  arguait  que torturer et tuer les hérétiques
étaient un moyen de gagner à la cause catholique les survivants. 
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La  base  de  foi  qu'il  laissa  à  l'Église  catholique  permis  à  cette
dernière de briser de bien des façons ceux reconnu comme hérétique.

Fort des enseignements que cet homme laissa, cette religion faisait
subir à ceux reconnu comme hérétique des pressions psychologiques
en  plus  des  souffrances  physiques. Ce  texte  nous  renseigne  en  la
matière : « […] En 1076 ou 1077, une cathares a été condamné au
bûcher par l'évêque de Cambrai et son chapitre. 

Autres  Cathares,  en dépit  de  l'intervention de l'archevêque,
ont  été  donnés  leur  choix  par  les  magistrats  de  Milan  entre
rendre hommage à la Croix et le montage du bûcher. De loin le
plus grand nombre a choisi ce dernier » 

[Publication  d'informations  écrites  par  Joseph  Blotzer.  Transcrit  par
Matt  Dean.  L’encyclopédie  Catholique,  Volume  VIII.  Publié  1910  ;
Robert  Appleton  Société.  Inquisition  Information  catholique  I.  Les
répression de l'hérésie pendant les douze premiers Siècles 3].

Avant tout, pour comprendre la porter de ce qui se passe ici, il faut
savoir que le Seigneur n'a jamais demandé d'adorer la croix, tout au
contraire  Il  la  présente  comme  étant  un  objet  qui  appelle  la
malédiction. 

Pour  le  découvrir  je  vous  invite  à  lire  le  tome II de  ce  livre  au
chapitre  intitulé  « Perfide héritage  païen entériné  et  magnifié  par la
dominatrice des nations ». 

Nous  pouvons  maintenant  en revenir  à  ce  texte.  Ainsi,  c’est  un
choix  inqualifiable  que  les  prélats  catholiques  proposaient  à  ceux
reconnus hérétiques. Ces deux options étaient des plus tortueux : 

Soit obtempérer et adorer la croix et par là même rejeter Dieu
en  vénérant  autre  chose  que  lui  et  cela  en  transgression  du
premier et du deuxième des dix commandements. Ou accepter
de rejeter la croix et finir bruler sur l'infâme buché. 

La foi étant plus forte que la mort, beaucoup choisir, le bucher au
lieu de rénier le Seigneur. Ainsi, ce sont de courageux et fidèles enfants
de Dieu que l'Église catholique a persécutés et tués. 

Ce faisant, cette religion a rempli les critères de persécution et de
mort que la petite corne devait mener contre le peuple de Dieu. 

36



Inquisitiô (le message des trois anges) tome III. Livret 7

Nous  avons  découvert  jusqu'ici  bien  des  œuvres  iniques  qu'a
réalisées l'Église catholique, mais ce n'est pas tout. Pour en savoir plus
sur ces œuvres sanguinaires,  lisez  le  tome II  de ce livre  au chapitre
intitulé « L’héritage législatif sanglant ».

Renenons maintenant au texte de [Apocalypse 13 versets 1-17], ou de
nombreux indices  concernant  cette entité  à  sept  têtes  et  dix cornes
nous  sont  donnés.  Le  premier  nous  apprend  que  le  pouvoir  a  été
donné à cette bête, ce qui présente le fait qu’elle peut légiférer (créer
des lois), ce symbole est renforcé par le fait qu’elle a reçu la capacité de
faire la guerre aux saints. 

Pour qu’il y ait guerre, il faut qu’il y ait un texte de loi qui l’entérine.
Outre cela, la puissance lui est donnée sur tous les êtres humains. 

Cette bête  est  donc un pouvoir  politique  !  Mais  elle  est  aussi,  à
l’instar de la petite corne, un lieu religieux, car on se prosterne devant
lui  pour  l’adorer.  C’est  donc  un  lieu  politico-religieux  !  Ces  deux
critères sont remplis par l’Église catholique, car nous l’avons vu, elle a
eu pendant des siècles la dominance sur l’État et sur toute la chrétienté.

Nous avons aussi un autre indice de poids, car nous apprenons que
le règne de cet être hors-norme se fera en deux temps. Elle doit régner
avec  puissance, puis  doit  être  vaincu,  pour  un  temps,  après  cela,
l’humanité lui rendra à nouveau gloire. 

Nous  découvrons  aussi  que  l’une  des  têtes  de  cette  bête
apocalyptique  était  comme égorgée,  ce  qui  symbolise  une  perte  de
puissance,  elle  devait  aussi  aller  en  captivité.  Ce  que  je  viens  de
présenter représente aussi ce qui s’est passé pour l’Église catholique : 

Napoléon  a  terrassé  le  pape  Pie  VI  qu’il  a  fait  enlever  et
emprisonner à Valence (France) et où il va mourir le 29 août
1799. Puis vint la Révolution française où la monarchie et le
pouvoir institutionnel de l’Église catholique sont abrogés. 
C’est ainsi que le pouvoir que le pape avait eu durant des siècles
sur les États, c’est terminé. Néanmoins, la prophétie présente la
bête comme guérie et ayant à nouveau du pouvoir. Cette réalité
c'est aussi réaliser en ce qui concerne la papauté ! 
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Pour vous le présenter je vous invite à lire ceci :  « Le pape, chef
d’État de la Cité du Vatican à partir du VIIIe siècle, la papauté a
possédé des territoires.  Ces États pontificaux rendaient  visible
son indépendance vis-à-vis des monarques régnants.

L’unification de la péninsule avec la création, en 1861, du royaume
d’Italie, aboutira le 2 octobre 1870 à l’annexion de l’État pontifical.

La papauté perdait ainsi la ville de Rome devenue la capitale
du nouveau royaume. 

Ce qu’on allait  appeler  la  «  question  romaine  »  ne  trouvera  de
réponse  durable  qu’avec  les  accords  du  Latran,  signés  le  11  février
1929 entre le Saint-Siège et l’Italie mussolinienne, accords qui ont
constitué la Cité-État du Vatican. 

Ces accords reconnaissent la souveraineté exclusive du pape
sur ce territoire de 44 hectares de la Cité du Vatican. 

Le pape se voyait  ainsi  de nouveau reconnaître le statut de
chef  d’État.  […] »  [Tiré  du site  :  https://eglise.catholique.fr/vatican,
partie Saint-Siège et Vatican].

Complétons avec ce texte : « Le Saint-Siège ou Siège apostolique :
Il est l’expression juridique du gouvernement pastoral de l’Église
catholique romaine, dont le Pape est le chef visible. […]

– Le Nonce « apostolique » en France est « l’ambassadeur »
du Saint-Siège… et non pas de l’État de la Cité du Vatican !

– L’ambassadeur de France est nommé près le Saint-Siège… et non
pas auprès de l’État de la Cité du Vatican.

– L’État  de  la  Cité  du Vatican ne dispose d’aucun siège à
L’ONU,  mais  c’est  le  Saint-Siège  qui  y  représente  l’Église
catholique romaine avec un poste d’observateur permanent, au
même titre que la Croix-Rouge ou l’Ordre de Malte (entités morales
reconnues de droit international).

– Quand le Pape va dans un pays, il ne lui rend pas visite en
tant que chef d’État (même s’il en a tous les honneurs) mais en
tant que chef  du Saint-Siège.  […]  La Curie romaine :  La Curie
romaine, qui est à l’œuvre depuis les temps les plus reculés, est
l’ensemble  des  dicastères  (ministères)  et  des  organismes  qui
aident le Pape dans sa charge pastorale suprême […] 
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Elle se compose principalement de : La Secrétairerie d’État :

[…]   3  tribunaux  ecclésiastiques  :  […]  » [Tiré  du  site  :
https://eglise.catholique.fr/vatican,  texte  de  :  Père  B.  Dubasque,  juin
2014, partie : En savoir plus sur le Vatican].

Ces  textes  sont  selon  moi  des  plus  explicite.  Le  premier  nous
présente dans un premier temps la position que la papauté, à la tête de
l'Église catholique, occupait en tant que chef d'État qui avait sous sa
domination des États. Sa base administrative était instituée à la cité du
Vatican qui se trouve en Italie, plus précisément à Rome. 

Durant cette période l'Italie était sous la domination catholique. 
Puis il vint un temps où ce pays a choisi de s'émanciper du joug que

faisait peser sur elle la papauté et a pris son autonomie en tant qu'État
souverain. Dès lors ce fut la déchéance de l'Église catholique qui perdit
le droit d'être reconnue comme étant un État. 

Ainsi, par cet acte, la blessure mortelle qu'avait commencé à porter
Bonaparte à la bête (au catholicisme) était définitivement acté. 

Puis ce texte nous présente la reconnaissance de la cité du Vatican
comme étant un État et le pape, lui, fut à nouveau élevés en tant que
chef de cet État. Le deuxième texte nous donne plus d'informations
sur la structure du Vatican. 

Nous  apprenons  que  ce  lieu  est  géré  selon  les  bases  d'un
gouvernement ou d'une nation, ainsi nous y trouvons : 

Les dicastères (ministères), donc les ministres qui aident le pape
à gouverner. Des ambassadeurs ont aussi été institué et en tant
que tel ils sont habiletés à traité avec les nations de la terre. 
Comme dans tout État, il  y a aussi un tribunal. Quand le
pape visite un pays, il reçoit tous les honneurs dus à un chef
d'État. En outre, bien qu'en tant qu'État le vatican n'est pas
de  siège  à  l'ONU,  la  papauté  lui  oui,  il  y  tient  un  poste
d'observateur permanent. 

Ainsi selon ce que nous venons de voir – ces textes sont issus d'un
site catholique – nous comprenons que le pape n'a plus de vrai pouvoir
politique, mais en tant que chef d'État son influence en politique est
désormais celle d'un consultant spirituel. Mais est-ce vraiment le cas ?
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Ce texte nous renseigne à ce propos :  « Le chef de l’ONU a été
reçu  vendredi  en  audience  au  Vatican  par  le  chef  de  l’Église
catholique.  A cinq jours de Noël, le Secrétaire général des Nations
Unies, António Guterres, a rencontré  le Pape François en qui il a
salué un fervent défenseur de la dignité humaine. 

« Vous êtes un messager de l'espoir et de l'humanité – pour
réduire la souffrance humaine et promouvoir la dignité humaine
», a déclaré M. Guterres à l’issue de son audience avec le chef de
l’Église catholique. 

« Votre voix morale claire rayonne – que  vous parliez sur le sort
des plus vulnérables, y compris les réfugiés et les migrants confrontés à
la pauvreté et aux inégalités », a-t-il ajouté […]

Le Secrétaire général a salué l’appel du Pape François pour
le  désarmement,  son  rôle  de «  bâtisseur  de  ponts  entre
les communautés » […] Au Vatican, le chef de l’ONU a exprimé
sa reconnaissance au Pape François pour son ferme soutien au travail
des Nations Unies.

[…] Devant les États membres, le Pape François avait appelé les
États membres des l'ONU à protéger l'environnement et lutter contre
l'exclusion. Cette année-là,  les  États membres s’étaient mis d’accord
sur  17  Objectifs  de  développement  durable  [...] »  [Tiré  du  site  :
https://news.un.org/fr/story]. 

Le point principal que je tiens à relever est le poids que pèse le pape
à l'ONU, et cela bien qu'il n'y siège que comme conseiller spirituel. 

Nous  découvrons  que  l'influence  de  la  papauté  sur  les  divers
Nations  de  la  terre  est  donc  réel,  car  sa  voix  est  entendue  et  ces
remarques prises en compte et mises en place. 

Ici le Pape François appelait les États qui sont membres de l'ONU a
protégé l'environnement et suite à cela des plans concrets ont été mis
en place. 

Sinon,  avez-vous  remarqué  tous  ces  éloges  que  le  chef  de
l’ONU a adressés au pape ? 

Revoyons quelques-uns des qualificatifs dont il l'a gratifié : 
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– « […] Un fervent défenseur de la dignité humaine… »,
– « Vous êtes un messager de l'espoir et de l'humanité -
pour  réduire  la  souffrance  humaine  et  promouvoir  la
dignité humaine »,
– « Votre voix morale claire rayonne […] »,
– « Bâtisseur de ponts entre les communautés ».  

Ce qui ce passe ici est la réalisation de de la prophétie. 
Il avait été prophétisé que la blessure mortelle de la bête à sept têtes

et dix cornes devait être guérie et que dès lors les habitants de la terre –
vivant sans Dieu – devait l'adoré et lui faire des éloges. 

C’est ce qui se passe avec la papauté, car bien que le pape n’ait pas
de  pouvoir  sur  les  gouvernements, ils  lui  sont  tous  soumis.  Plus
souvent que rarement, les dirigeants des nations une fois élus, viennent
lui faire vœu d’allégeance. Pour découvrir cette réalité, lisons ceci : 

«  Visite  ce  mardi  26  juin  au  Vatican  du  président  Français
Emmanuel  Macron.  […]  La  visite  des  présidents  français  au
Vatican fait  désormais  figure  de tradition,  et  c'est  René Coty,
président sous la IVe République qui l'inaugure, d'une certaine
manière.  En juin 1957, il est reçu par le Pape Pie XII au palais
apostolique.  [...]  »  [Tiré  du  site  :  https://www.vaticannews.va/fr,
partie En images, les visites des présidents français au Vatican].

Rajoutons cet autre texte à notre étude : « La visite au Vatican du
président  de  la  République  du  Congo  (Congo-Brazzaville),
Denis Sassou Nguesso, […] le 9 décembre 2013 […] Après s’être
entretenu une vingtaine de minutes avec le pape François […] 

Le  pape  François  a  remis  un  chapelet  à  chacun  des  15
membres  de  la  délégation  congolaise.  […] » [Tiré  du  site  :
https ://www.cath.ch/newsf/ partieRome : Le fondamentalisme en Afrique
évoqué lors de la visite au Vatican du président du Congo-Brazzaville].

Finissons  avec ceci  :  «  Le président  libanais  chrétien  Michel
Aoun a été reçu par le pape François au Vatican, choisissant ainsi
de déroger à la tradition de réserver à la capitale française une première
visite officielle en Europe. 
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Le  chef  de  l'État  libanais  a  été  élu  le  31  octobre  2016.  Les
présidents libanais se rendent en premier lieu dans la capitale française
lorsqu'ils viennent en Europe, selon la tradition dans ce pays ayant été
sous mandat français. […] 

A l'issue de sa rencontre jeudi avec le pape, M. Aoun a déclaré que
son pays avait "une place particulière dans le coeur du pape François"
[…] "Il répondra à notre invitation à visiter le pays du Cèdre.

Les papes ont toujours vu comme un modèle le Liban, qui a
toujours considéré le Saint-Siège avec appréciation et gratitude",
a-t-il ajouté, selon la même source. […] 

Le président libanais, qui s'est exprimé en arabe avec un interprète ,
a offert au pape un enfant Jésus habillé d'un drapeau libanais et
d'une cape rouge, ainsi qu'un rameau d'olivier en bronze, symbole de
la  paix.  » [Tiré  de  :  https://www.voaafrique.com/,  partie  :  Le
président libanais réserve sa première visite européenne au pape].

Ce qui ce passe dans ces textes semble tout à fait anodin pourtant
leurs porters est très grande, car ne l'oublions pas, le pape est censé ne
plus avoir de puissance politique. 

Pourtant les Présidents de la République de divers Nations viennent
le visiter, et pour ce faire certaine dérogent à leur tradition en allant
d'abord le voir avant de visiter leur homologue et partenaire européen. 

Le pape est considéré,  par certain président,  avec appréciation et
gratitude, et ils espèrent religieusement qu'ils leur feront la « grâce » de
visiter leurs pays. 

Ici nous découvrons encore l'admiration et l'adoration que la bête à
sept têtes et dix cornes (la papauté) suscite dans le cœur des habitants
des nations. 

En outre,  il  est  de  coutume  qu'il  y  est  des  échanges  de  cadeau
« spirituelle » entre la pape et ces hauts dignitaires des nations. 

Ainsi, le pape a offert des chapelets à un Président et à plusieurs de
ces hauts dignitaires et un Président lui a offert, un enfant Jésus. Tout
ceci étant des symboles idolâtre que le culte catholique a institué. 

Pour  le  comprendre  lisez  le tome  II  de  ce  livre  au  chapitre
« Exemples de rites païen que la petite corne a repris à son compte ». 
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C’est ainsi que la blessure de la bête... (l’Église catholique) fut
guérie et qu’elle jouit désormais d’un nouveau type de puissance.
Elle n’est pas comme l’ancienne, car elle a une grande puissance
religieuse, qui mène la Terre entière à l’adorer. 

Nous  venons  de  voir  bien  des  symboles  qui  qualifient  l'Église
catholique comme étant la petite corne et la bête à sept têtes et dix
cornes, mais nous ne nous arrêterons pas en si bon chemin. 

[Apocalypse  13] nous présente aussi  cette entité  comme étant un
être  qui  blasphème.  Pour  mieux  la  cerner,  il  est  important  de
comprendre ce qu’est bibliquement parlant un blasphème. 

Pour ce faire, lisons ceci : « […] Ce n'est point pour une bonne
oeuvre que nous te lapidons, mais pour un blasphème, et parce que
toi, qui es un homme, tu te fais Dieu. » [Jean 10 verset 33, Bible
Louis Segond].

Complétons avec ceci : « Jésus, voyant leur foi, dit au paralytique :
Mon enfant, tes péchés sont pardonnés. 

Il y avait là quelques scribes, qui étaient assis, et qui se disaient au
dedans  d'eux  :  Comment  cet  homme  parle-t-il  ainsi  ?  Il
blasphème. Qui peut pardonner les péchés, si ce n'est Dieu seul
? » [Marc 2 versets 5-7, Bible Louis Segond].

Renforçons  avec  ce  dernier  texte  : «  Mais  quiconque
blasphémera contre le Saint-Esprit  n'obtiendra jamais de pardon :
Il est coupable d'un péché éternel. 

Jésus  parla  ainsi  parce  qu'ils  disaient  :  Il  est  possédé  d'un
esprit impur. » [Marc 3 versets 29-30, Bible Louis Segond].

Bibliquement, deux réalités qualifient un blasphème : 
La première, c’est se faire passer pour Dieu, la seconde, c’est
d’attribuer ce qui est au Seigneur – plus particulièrement au
Saint Esprit du Seigneur – (sa gloire, son œuvre, etc.) à une
une personne, un esprit (ange ou démon) etc.
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Comme  c’est  contre  Dieu  que  la  bête  apocalyptique  lance  ses
blasphèmes, cela symbolise donc qu’elle devra déclarer être Dieu.

L’objectif  de cet être abominable et blasphématoire sera donc de
devenir  Dieu.  Cette  réalité, l’Église  catholique l’a  réalisée, car  elle  a
présenté le pape comme étant l’être le plus puissant de l’univers. 

Cette religion a aussi déclaré que ses doctrines étaient placées au-
dessus  de  la  Parole  de  Dieu,  et  lui  étaient  donc  supérieures.  Pour
découvrir cette réalité, lisez le chapitre intitulé « Les plans obscurs de
la dominatrice des nations ». 

Nous avons bien avancé, mais pas assez, continuons donc, sur cette
belle envolée. Un indice mathématique de taille nous est donné dans ce
texte d'[Apocalypse 13] : 

Nous apprenons que le nom de la bête est un nombre d’homme,
qui est 666.

Pour  comprendre  ce  mystère,  il  faut  en  revenir  aux  origines  de
l’Église catholique qui, ne l’oublions pas, a pris naissance au sein du
peuple  romain.  Ce  faisant,  quand  nous  considérons  les  chiffres
romains, ils représentent aussi des lettres. 

En sorte que I = 1, V = 5 et X = 10. 

En partant de ces bases, nous allons d’abord établir quel est le nom
que l’Église catholique a donné à la papauté et nous allons le convertir
en chiffres romains. Ce texte nous renseigne sur ce nom :  

«  […]  Que  le  même  Pontife  romain est  le  successeur  du
bienheureux  Pierre,  prince  des  Apôtres,  le  vrai  Vicaire  de  Jésus-
Christ,  le  chef  de  toute  l’Église  […]  » [Extrait  de  :  Bref  "Super
soliditate  Petrae",  28  novembre  1786.  Erreurs  du  fébronianisme
concernant le pouvoir suprême du pape].

Complétons avec ce deuxième texte : «  […] Le pontife romain
reçoit  le  pouvoir  de  son  ministère  par  lequel,  comme  successeur  de
Pierre,  vrai  vicaire  du  Christ  et  chef  de  l’Église,  il  a  puissance
sur toute l’Église, [...] » [Extrait de : la Constitution Auctorem fidei
à  tous  les  fidèles,  28  août  1794.  De  la  dénomination  “tête
ministérielle” attribuée au pontife].
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Ajoutons ce troisième texte :  «  […] Dans le bienheureux Pierre,
prince des Apôtres, le pontife romain, son successeur, a été établi par
Dieu tête visible de l’Église et vicaire de Jésus Christ, […] » 

[Extrait de Bref "Super soliditate Petrae", 28 novembre 1786. Erreurs
du fébronianisme concernant le pouvoir suprême du pape].

L’Église catholique a établi que le pape est le vicaire du Christ, donc
du fils de Dieu, ce qui donne en latin, qui était la langue parlée par les
Romains vivant dans le Latium – ancienne région du centre d’Italie :

Vicaire du fils de Dieu = VICARIUS FILII DEI.

Pour briser le mystère de ce nom, il ne faut pas oublier que c’est
une  énigme dont  il  s’agit,  en  sorte  que  nous  allons  rechercher  des
concordances entre ces lettres et des chiffres romains.

Avant  de  commencer, il  est  important  de  noter  que  certains
chiffres romains ont des équivalences, en sorte que U = V = 5. 
En outre, certaines lettres ne trouvent pas d’équivalence et sont
muettes,  mais  cela ne  disqualifie  pas  cette  thèse,  car  dans le
langage humain, certaines lettres, tout en étant dans un mot,
sont muettes, c’est le cas du H.
Les lettres muettes sont les AR et le S de VICARIUS et le F
de FILII, ainsi que le E de DEI. 
Ce qui nous donne en finalité :  (V = 5) + (I = 1) +(C =
100) + [AR / lettres muettes] + (I = 1) + (U = V = 5)
+ [SF / muettes] + (I = 1) + (L = 50) + (I = 1) + (I =
1) + (D = 500) + [E / lettre muette] + (I = 1) = 666.

Il est à noter qu’ici je n’ai fait que reprendre le travail qui a déjà été
établi,  car  le  mystère  du  nom  de  la  bête  est  déjà  décrypté  depuis
longtemps par le peuple de Dieu. 

Je ne suis pas non plus le premier à porter des preuves que le pape,
qui s’est autoproclamé « vicaire du fils de Dieu », est la bête portant le
nom de 666. 

Néanmoins, il était incontournable que j’évoque ces éléments pour
ceux qui ne les maîtrisaient pas encore. 
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Pour poursuivre  nous  allons  nous  intéresser  à  un autre  symbole
prophétique  lier  à  la  bête  à  sept  têtes  et  dix  cornes  et  que l'Église
catholique a aussi réalisé. 

Pour le découvrir lisons ceci :  « L'ange me dit alors : « Pourquoi
t'étonnes-tu ? Je vais te révéler le mystère de la femme et de la bête qui
la porte, celle qui a sept têtes et dix cornes. La bête que tu as vue
était autrefois vivante mais elle ne l'est plus ; 

Elle  va  monter  de  l'abîme, mais  pour  aller  à  sa  perte. Les
habitants de la terre, dont le nom ne se trouve pas inscrit depuis la
création du monde dans le livre de vie, s'étonneront en voyant la bête :

En effet, elle était autrefois vivante, mais elle ne l'est plus, et elle
reparaîtra.  Ici, il faut de l'intelligence et de la sagesse. Les sept
têtes sont sept collines, sur lesquelles la femme est assise.  Elles
sont aussi sept rois » [Apocalypse 17 versets 7-9, Bible Louis Second].

Avant tout, il est important de noter que c'est de la même bête que
nous venons d'étudier dont il est fait ici mention. 

Elle a sept têtes et dix cornes et elle doit apparaître une première
fois, puis disparaître et elle doit réapparaître. 

Nous découvrons aussi que les habitants de la terre qui vivent sans
Dieu, seront en émerveillement devant cette bête. 

Pour le comprendre revoyons la portion de ce texte qui présente
cette réalité dans cette autre version biblique : 

« Les habitants de la terre dont le nom n'est pas écrit dans le
livre de vie depuis la fondation du monde,  s'émerveilleront en
voyant  la  bête, car  elle  était,  elle  n'est  plus  et  elle  viendra.  »
[Apocalypse 17 versets 9, Bible Semeur].

Sinon, les symboles que je veux mettre en exergue sont ceux des
sept collines – qui sont les sept têtes de la bête – sur lequel Babylone
est assise (siège). Pour comprendre de quoi il sagît il nous faut avant
tout rechercher le symbole « siéger » dans la Bible. 

Pour ce faire lisons ceci : « Fils de l'homme, dis au prince de Tyr :
Ainsi parle le Seigneur, l'Éternel : Ton coeur s'est élevé, et tu as dit :
Je suis dieu, je suis assis sur le siège de Dieu, au sein des mers !
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Toi,  tu es  homme et  non Dieu,  et  tu prends ta volonté  pour  la
volonté de Dieu. » [Ézéchiel 28 verset 2, Bible Louis Second].

Complétons avec ceci : « Les méchants te feraient-ils siéger sur
leur trône, eux qui forment des desseins iniques en dépit de la loi ? »
[Psaumes 94 verset 20, Bible Louis Second].

Dans le  langage prophétique  celui  qui  est  assis  sur  un  siège  qui
appartient à une autre personne réalise les œuvres du propriétaire du
siège.  Maintenant  il  nous  faut  comprendre  ce  que  représente  le
symbole de la tête. Pour ce faire lisons ceci : 

«  [...]  Il  est  la tête  du  corps  de  l'Église  ;  il  est  le
commencement, le premier-né d'entre les morts, afin d'être en
tout le premier. Car Dieu a voulu que toute plénitude habitât en lui
[…] Je me réjouis maintenant dans mes souffrances pour vous ; 

Et ce qui manque aux souffrances de Christ […] » [Colossiens 1
versets 18-19, 24, Bible Louis Second].

Complétons  avec ce texte des plus intéressants  :  « Il arriva,  du
temps d'Achaz, fils de Jotham, fils d'Ozias, roi de Juda,  que Retsin,
roi  de Syrie,  monta avec Pékach,  fils  de Remalia,  roi  d'Israël,
contre Jérusalem, pour l'assiéger ; Mais il ne put l'assiéger. […] 

Car  Damas  est  la  tête  de  la  Syrie,  et  Retsin  est  la  tête  de
Damas.  […]  La  Samarie  est  la  tête  d'Ephraïm,  et  le  fils  de
Remalia est la tête de la Samarie.  […]  » [Ésaïe 7 versets 1, 8-9,
Bible Louis Second].

Le symbole de la tête représente celui qui dirige ! 
Dans le cas de Jésus ce symbole est encore plus profond, car il est la

Parole  de  Dieu  faite  chair  [Jean  1  verset  1-18],  il  est  donc  les
enseignements et commandements (lois) divin.

Ce symbole est aussi sous-entendu dans l'image qui est donnée des
divers  rois  donner  plus  haut,  car  pour  régner,  un monarque le  fait
d'après des écrits et des règles juridiques. 

Le fait que Babylone soit assise sur les têtes de la bête représente le
fait qu'elle pratique ces préceptes et doctrines. 
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Pour le découvrir je vous invite à lire le chapitre intitulé « La raison
d’être du message du deuxième ange apocalyptique ».

Néanmoins ce symbole de la tête représente aussi un lieu donné, qui
est la capitale d'un état ou siège son monarque ou haut dirigeant.

Relisons une partie de ce texte du prophète Ésaïe, que nous venons
de voir, dans cette autre version : 

« Certes, Damas est la capitale de la Syrie et Retsin le souverain
de  Damas […] Samarie  est  la  capitale  d'Ephraïm et  le  fils  de
Remalia le souverain de Samarie. […] » [Ésaïe 7 versets 8-9, Bible
Second 21].

Ce symbole de Babylone assis sur ce siège qui est fait des sept têtes
de la  bête  symbolise  donc et  l'adhésion de cette femme inique aux
œuvres de sa monture mais indique aussi le lieu géographique où est
établit cette bête. 

Ce lieu représente la capitale du pays ou elle s'est enraciné. Pour
découvrir ce qu'il en est pour la papauté lisons ceci : 

« Le Vatican : Au sens strict, c’est l’une des sept collines de
Rome, lieu du supplice et de l’inhumation de l’apôtre Pierre [...]. 

Le Vatican […] où fut construite une basilique. C’est pourtant
la basilique Saint-Jean-de-Latran qui deviendra la cathédrale de
l’Évêque de Rome. » [Tiré du site : https://eglise.catholique.fr/vatican,
partie : En savoir plus sur le Vatican].

Complétons  avec  ce  texte  des  plus  à  propos  :  «  Le  pape  est
l’évêque de Rome et, de ce fait, le successeur de l’apôtre Pierre.
Les Évangiles montrent que saint Pierre jouissait d’une primauté au
sein du groupe apostolique constitué par le Christ. 

Le pape hérite de cette primauté. 
Elle fait de lui le chef du Collège des évêques et donc le chef

suprême de l’Église catholique. […] 

Depuis les origines de l’Église, l’évêque de Rome est considéré comme
étant le successeur de l’apôtre Pierre, en vertu du fait que Rome est le
lieu du martyr du chef des apôtres. Le pape est l’évêque de Rome […]
» [Tiré du site :https://eglise.catholique.fr, partie : Le rôle du Pape].
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Avant de développer, je tiens à vous rappeler que nous avons déjà
vu que c'est à Rome, en Italie  que le Vatican a été édifié  en temps
qu'État – et cela par deux fois. 

Le Vatican a été un état souverain qui dominait tous les États, en
tous les cas tous ceux d'Occident.

Puis la papauté a perdu cette dominance sur les nations. Dans un
deuxième temps, le Vatican a été de nouveau rétabli en tant qu'État
souverain.  Néanmoins durant toutes ces phases, le centre névralgique
du Vatican n'a pas changé de lieu.

Maintenant nous comprenons que ce lieu n'a pas été choisi au
hasard, car la ville de Rome est le lieu ou l'apôtre Pierre fut mis
au supplice et fut enterré. Ainsi la ville de Rome est le centre
(les poumons) religieux d'Église catholique. 

Le symbole de cette ville mythique est ces sept collines et c'est sur
l'une d'entre elles que le Vatican a été construit.

C'est ainsi que la prophétie des sept collines qui représente les sept
têtes de la bête est bien représenté dans les fondations catholiques. 

La  prophétie  précise  aussi  que  ces  sept  têtes  sont  sept  rois,
ce  symbole  est  le  même que nous  retrouvons dans la  prophétie  de
[Daniel 7] ou nous avons vu que la petite corne devait paraît parmi dix
cornes et faire tomber trois parmi elle. 

Ici  c'est  de  royaume Romain  dont  il  sagit.  La  papauté  ayant  été
instituée sur les lois romaines, a donc basé sa structure sur les lois des
monarques qui était avant lui et qu'il a assujettie. 

Ainsi les sept cornes restantes, leur base juridique et politique sont
devenu la base sur lequel la papauté a construit sa puissance. 

C'est ce que symbolise cette partie de la prophétie présentant les
sept têtes de la bête comme étant aussi sept rois. 

Nous voilà arrivée à la fin de ce chapitre, et pour finir en beauté j'ai
gardé le meilleur pour la fin. Pour ce faire je vous dirais que, ce qui
qualifie le plus l'œuvre de la petite corne est qu'elle devait chercher à
changer les temps et la loi. 

Ces  deux  pôles  de  la  prophétie  de  [Daniel  7  verset  25],  l'Église
catholique les a réaliser de façon textuelle. 
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Elle est allée jusqu’à changer les dix commandements du Seigneur.
Je vous ai présenté ces faits dans le  tome II de ce livre  au chapitre
intitulé  «  Le  repos  dominical  du  dimanche,  jour  à  la  gloire  de
''l’Éternel Dieu'' ou du ''dieu soleil'' ». 

Sinon,  bien  que le  symbole  de la  petite  corne ait  été maintes  et
maintes fois interprété par les théologiens de tous les siècles, ils n’ont
pas livré toutes les lumières sur son œuvre, car un voile  de mystère
demeure. 

Si la loi que la petite corne devait chercher à changer a été jusque-là
bien  interprétée,  il  n’en  est  pas  de  même  pour  les  temps  qu’elle
chercherait à changer : 

Ils ont été mal interprétés. 

Je vous présente la réalité des temps que la petite corne cherche à
changer et la part que l’Église catholique a jouée et joue encore dans
cette œuvre, au chapitre intitulé « La réalité des temps prophétiques ».

Ainsi cette religion a aussi cherché à changé les temps que le
Seigneur a établis tout comme il à chercher à le faire pour la
Loi  de  Dieu.  Ces  deux  œuvres  que  je  viens  de  présenter
qualifient plus que jamais l’Église catholique comme étant la
petite corne, car cette dernière est présentée comme aspirant à
changer les temps et la loi. 
Ainsi l'Église catholique remplit  totalement les critères de la
petite corne et la bête apocalyptique à sept têtes et dix cornes. 
C'est elle aussi, qui sous les traits de la bête à sept têtes et dix
cornes,  sera  le  donneur  d'ordre  qui  permettra  à  la  bête
apocalyptique qui est telle un agneau bestial à deux cornes de
donner  la  marque  de  la  bête  sans  lequel  nul  ne  pourra  ni
« acheter » ni « vendre ». 
Nous découvrirons cette  réalité  aux chapitres  intitulés  «  Les
modalités du scellement des deux peuples (celui de Dieu et celui
de la bête) », « La réalité prophétique qui se cache derrière les
symboles ''acheter'' et  ''vendre'' ».
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3 Une lumière pour l'avenir

PPour commencer, je vous dirais qu’il est des combats titanesques

que l’on mène et qui semblent, à première vue, perdus pour la partie
semblant être la plus faible. Pourtant !

Dans la Bible, un cas similaire est présenté, dans la lutte qui oppose
le jeune et frêle berger David au géant homme d’armes Goliath. 

La finalité ne fut pas la victoire du puissant, mais celle de la
foi.

Pour  comprendre  cette  image  que  je  viens  de  présenter  il  est
important de prendre en compte certaines réalités : 

Dans mes livres de la série « Inquisitiô » je mets en lumière les
errements des Église adventiste du septième jour et catholique,
etc.  En  outre,  dans  mon  livre  intitulé  « Infamies  d'État
(Réalité  des  actes  inconstitutionnels  pratiqués  par  l'État
Français  contrevenant  à  sa  constitution)  » c'est  contre  de
puissantes nations de la terre que je m'élève. 
L'objectif  étant que puisse faire prévaloir la justice et la vérité,
afin  que  les  non-vaccinés  contre  la  covid  19  ainsi  que  les
observateurs du sabbat et du shabbat, qui ont été et sont encore
discriminés en France, à cause des lois vaccinales et dominicales,
puissent avoir gain de cause.

Ainsi au regard de la puissance financière et intellectuelle de ceux
contre qui je m'élève, je ne puis certes pas, d’un point de vue humain,
faire face seul contre de telles entités. 

C’est  pour  cela,  que  c'est  au  nom  Puissant  de  Jésus-Christ  de
Nazareth que, durant toutes ces longues années, j’ai continué à œuvrer
afin que la vérité se fasse jour. 
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J’ai l’assurance que mon sauveur est vivant et fera bientôt paraître la
noblesse de mes combats qui ne sont pas des arguties sorties tout droit
d’un esprit « farfelu », mais bien des réalités qui méritent d’être prises
en considération. 

Ma conviction est que le Seigneur nous appelle en cette génération à
libérer les captifs selon son appel manifesté dans le texte qui suit :

« L'esprit du Seigneur, l'Éternel, est sur moi, car l'Éternel m'a
oint pour porter de bonnes nouvelles aux malheureux ; 

Il m'a envoyé pour guérir ceux qui ont le coeur brisé, pour
proclamer aux captifs la liberté, et aux prisonniers la délivrance ;

Pour publier une année de grâce de l'Éternel, et un jour de vengeance
de notre Dieu ; Pour consoler tous les affligés » [Ésaïe 61 versets 1-2,
Bible louis Segond].

C’est pour cela que malgré le fait que jusque-là j’ai été seul à tourner
la  meule  pour le  Seigneur,  jai  foi  que grâce à  ces lignes,  les  captifs
« spirituels » entendront sa voix et qu’ils sortiront de Babylone, ce qui
leur permettra d’avoir un devenir ! 

J’ai foi que cette œuvre s’accomplira par la puissance du Seigneur,
manifesté par son Esprit Saint et non par une puissance quelconque
qui viendrait de mon être, mais de l’Esprit de Dieu, selon ce que nous
pouvons lire dans le texte qui suit : « Alors il reprit et me dit : 

C'est ici la parole que l'Eternel adresse à Zorobabel :  Ce n'est ni
par la puissance ni par la force, mais c'est par mon esprit, dit
l'Eternel des armées. 

Qui  es-tu,  grande  montagne,  devant  Zorobabel  ?  Tu  seras
aplanie. [...] » [Zacharie 4 verset 6-7, Bible louis Segond].

En outre, j'ai l'intime conviction que le Seigneur utilisera mes
livres pour sa gloire. 

Ils  sont  les  fruits  d’un  long  travail  de  recherches  historiques,
juridiques et  bibliques, et ils donnent les bases qui  permettraient que
les choses puissent changer, sur tous les points incriminés. 

Fort de tout cela, il  est temps que le peuple de Dieu puisse faire
entendre sa voix de façon unanime, comme un lion. 
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L’objectif est que les réalités qui se trouvent dans ce livre, dans les
autres tomes de cette série « Inquisitiô », puissent couvrir la surface de
la Terre, comme les eaux couvrent les fonds des mers. 

Ces ouvrages sont disponibles, gratuitement au format numérique,
en version anglaise et française, sur mon site dont vous trouverez à la
fin de ce chapitre. Il  est à noter que la série  « Inquisitiô » compte

5 livres, à mon sens  volumineux car,  au format numérique,  ils  font

chacun 572 pages.
Pour  un  meilleur confort de lecture, le Saint-Esprit m'a inspiré de

transformer chacun de ces livres en plusieurs livrets,  dont celui  que
vous avez en mains fait partie.

Pour poursuivre, je vous dirais, qu'il  est important de comprendre
que les œuvres de réforme présentées dans ces livres ne pourront avoir
de devenir sans vous. 

La Parole de Dieu nous apprend dans [Ecclésiaste 9 versets 15-16]
que la  sagesse (la connaissance) que pourrait  apporter le  démuni  au
puissant sera méprisée. 

Si je mène seul ce combat, sans vous, qui êtes épris de justice et de
vérité, le message contenu dans ce livre restera lettre morte. 

Il  faut  donc que comme un seul  homme,  les  voix  du peuple de
Dieu, puissent s’unir pour se faire entendre. 

L’une des belles images que j’ai de l’unité qui entraîne la victoire est
présentée  dans  le  texte  de [Ecclésiaste  4  versets  9-12], qui dans  son
essence, présente pour moi l’union comme faisant la force. 

Ce type d'oeuvre titanesque on ne peut la mener seul, d'autant
plus que nous ne sommes pas le maître mais un serviteur. 
Je  suis  le  porteur  de  ce  message  mais  son  propriétaire  c'est
l'Éternel Dieu !

Les enseignements, que je vous ai présentés dans ce livre, ainsi que
dans ses autres tomes de la  série « Inquisitiô »  ont  pour  centre le
message des 3 anges apocalyptique. 
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Le Seigneur a choisi cette génération, afin que nous son peuple
fidèle  nous  ayons  l'insigne  honneur  d'annoncé  au  monde  ce
message salutaire. Cette bonne nouvelle, en Jésus, va déterminer
le devenir de l'humanité. Il est destiné à commencer le criblage
du  peuple  de  Dieu,  la  finalité  étant  que  deux peuples  bien
distincts puissent sortir des rangs.
D'un côté se trouveront les saints, qui garde les commandements
de Dieu et ont la foi de Jésus (ils ont l'Esprit de prophétie).
Leur choix les amènera à porter les sceaux divins, formé du
nom de Dieu et de celui de Jésus-Christ. 
Leur devenir sera d'hériter du royaume de Dieu. D'un autre
côté, il y aura ceux qui, rejetteront ces deux choses ou ceux ont
délibérément choisi de rejeter le Seigneur. Leur finalité sera de
recevoir la marque de la bête et leur fin sera de brûler dans
l'étang de feu et de soufre aussi appeler la géhenne de feu. 

Pour que nul ne soit perdu pour n'avoir pas entendu le message de
grâce,  en  Jésus,  que  Dieu  adresse  à  l'humanité,  Il  a  envoyé  ces
sentinelles  proclamer  son offre  de  salut,  qui  est  manifeste  dans  les
messages des trois anges [Apocalypse 14 versets 6-13].

En tant que sentinelle et porteur du message du salut, le Seigneur
nous  demandera  des  comptes  de  ce  que  nous  aurons  fait  des
avertissements qu'Il destine à notre prochain.

Ceci nous renseigne : « Vous savez que je n'ai rien caché de ce
qui vous était utile, et que je n'ai pas craint de vous prêcher et de
vous  enseigner  publiquement  et  dans  les  maisons,  annonçant
aux Juifs et aux Grecs la repentance envers Dieu et la foi en notre
Seigneur Jésus-Christ. […] 

Et maintenant voici,  je sais que vous ne verrez plus mon visage,
vous tous au milieu desquels j'ai passé en prêchant le royaume de Dieu.

C'est pourquoi je vous déclare aujourd'hui que je suis pur du
sang de vous tous, car je vous ai annoncé tout le conseil de Dieu,
sans  en rien cacher.  » [Actes  20 versets  20-21,  25-27,  Bible  louis
Segond].
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Afin de comprendre de quoi il en retourne au sujet du sang de son
prochain que Paul déclare être innocent, il nous faut lire ce qui suit : 

« La parole de l'Éternel me fut adressée, en ces mots : Fils de
l'homme, parle aux enfants de ton peuple, et dis-leur :

Lorsque je fais venir l'épée sur un pays, et que le peuple du
pays  prend  dans  son  sein  un  homme  et  l'établit  comme
sentinelle, - si cet homme voit venir l'épée sur le pays, sonne de
la trompette, et avertit le peuple ;

et si celui qui entend le son de la trompette ne se laisse pas
avertir, et que l'épée vienne le surprendre, son sang sera sur sa
tête. Il a entendu le son de la trompette, et il ne s'est pas laissé
avertir, son sang sera sur lui ; 

S'il  se laisse avertir,  il  sauvera son âme. Si la sentinelle voit
venir l'épée, et ne sonne pas de la trompette ; 

Si  le  peuple n'est  pas averti,  et  que l'épée vienne enlever  à
quelqu'un la vie, celui-ci périra à cause de son iniquité, mais je
redemanderai son sang à la sentinelle. Et toi, fils de l'homme, je
t'ai établi comme sentinelle sur la maison d'Israël. 

Tu dois écouter la parole qui sort de ma bouche, et les avertir de ma
part. Quand je dis au méchant : Méchant, tu mourras ! si tu ne parles
pas pour détourner le méchant de sa voie, ce méchant mourra dans son
iniquité, et je te redemanderai son sang.

Mais si tu avertis le méchant pour le détourner de sa voie, et qu'il ne
s'en détourne pas, il mourra dans son iniquité, et toi tu sauveras ton
âme. » [Ézéchiel 33 versets 1-9, Bible louis Segond].

Comme  ce  fut  le  cas  dans  les  temps  bibliques,  en  ce  siècle  et
jusqu'au retour de Jésus-Christ, comme il en était pour l'apôtre Paul,
nous les enfants du Dieu comme ses sentinelles et en tant que tels, des
comptes nous seront demandés par le Seigneur.

Si nous ne les prévenons pas et qu'ils meurent dans leurs péchés, le
Seigneur  leur  fera  porter  la  charge  de  leurs  iniquités,  mais  il  nous
redemandera leurs sangs. 

Ainsi le serviteur fidèle de Dieu doit être sage et s'assurer qu'il n'a
pas le sang de son prochain, qu'il n'a pas averti, sur ces mains. 

Vous qui avez lu ce livre jusque-là, et avez sondé son contenu, Bible
en mains et dans un esprit de prière, il vous faut agir.
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Dans  un premier  temps,  afin  que  vous  soyez  bien  au  fait  de  la
totalité du message que l'Esprit de Dieu me donne de porter, je vous
invite à lire les livrets qui forment les tomes II, III, IV et V de la série
intitulée « Inquisitiô ». 

Il est à noter que le premier tome de cette série est en réécriture et
n'est donc pas encore disponible.

Une fois que vous aurez pris connaissance du contenu de ces livres
ou de leurs livrets, vous pourrez agir.

Pour  ce  faire,  cette  base  ayant  été  établie,  comme  les  feuilles
d’automne emportées  au loin  par  le  vent,  ils  doivent  tous,  livres  et
livrets, être distribués au plus grand nombre. 

Pour ce faire, partagez-les par tous les biais :
Par email, Facebook, WhatsApp Instagram, etc. 

Nous  devons  maintenant  considérer  d'autres  réalités  liées à  une
œuvre aussi conséquente, tant par le travail d’étude qu’elle a nécessité
que par le volume des ouvrages.

En effet, ce n’est pas sans peine que ce type de quête se mène. 
Les pertes que j’ai dû subir en attestent ! 

Dans mon livre intitulé  «  Inquisitiô (Le message des trois anges),
tome II. La réalité de l’attaque de la petite corne de Daniel 7 contre la
Loi de Dieu et les temps de la prophétie. Partie historique » au chapitre
« Esquisse de carrière, philosophie de vie et oppression discriminatoire
», je vous ai présenté ma situation financière. 

Dans cette lutte titanesque que je mène, pour la vérité et la justice,
mes finances aussi ont été impactées.

Dans  ce  livre  que  je  viens  de  vous  présenter,  je  vous  conte
comment en tant qu’observateur du sabbat et du fait de ma profession,
de coiffeur, mes fonds sont au plus bas, car je suis entravé par les lois
françaises interdisant de travailler le dimanche.

De surcroît, a cause du fait que je dénonce dans l'un de mes livres
les doctrines antibibliques que l'Église adventiste du septième jour –
qui jadis était ma religion –, pratique j'ai subi la désertion de mon salon
de coiffure, par le  « gros » de mes clientes qui sont des membres de
cette religion, ce qui a porter un gros coup a mes finances.
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Pour en savoir  plus  à  ce  propos,  je  vous  invite  à  lire  mon livre
intitulé « Inquisitiô (Le message des trois anges), tome IV, La réalité
de l’attaque du faux prophète et l'agneau bestial apocalyptique contre
la loi de Dieu et la prophétie. Partie historique ».

De surcroît, le chômage technique dû à cette pandémie de Corona
virus, ainsi  que les actions iniques de  M. Vincent GUILGAULT
contre moi – il a, de façon arbitraire et en opposition avec les lois, fait
barrage afin que je ne puisse pas percevoir pour mes deux sociétés la
subvention allouée aux entreprises en difficulté à cause de la pandémie
–, a aggravé encore plus la situation, je me retrouve donc à survivre. 

Vous  pourrez  découvrir  ces  réalités  dans  mon  livre  intitulé
« Infamies  d'État  (Réalité  des  actes  inconstitutionnels  pratiqués
par  l'État  Français  contrevenant  à  sa  constitution)  » au  chapitre
«  Présentation  des  faits  inhérents  au  traitement  inapproprié  de
mon  dossier  par  ce  fonctionnaire  des  impôts,  M.  Vincent
GUILGAULT ».

Comme vous le voyez les coups durs se sont succédé en vue de
nuire à cette œuvre que le Seigneur m'a confié, les répercussions étant
que je ne puis plus investir financièrement pour son avancement car, je
suis dans une grande précarité. 

En ce jour, je ne peux donc pas continuer à investir pour les livres. 

Eh  oui,  les  choses  sont  extrêmement  difficiles  mais  j'ai  foi  en
l'œuvre que le Seigneur me donne de porter. 

C'est pour cela que j'ai voulu poursuivre malgré ces difficultés et
que  vous  trouverez  une  bonne  partie  du  livre  qui  n'a  pas  pu  être
corrigée, faute de moyen. 

Pour  poursuivre  je  vous  dirais  que  je  retrouve  dans  l'oeuvre  de
toutes  ces  personnes  qui  m'ont  attaqué d'une façon ou d'une autre
l'empreinte du diable, car je sais que ces personnes ne sont pas mes
ennemis, mais c'est le diable qui les a utilisé pour me nuire.

Cette réalité tient au fait nous n'avons pas à nous battre contre la
chair et le sang, mais contre les forces des ténèbres [Éphésiens 6 versets
10-12], en sorte que nos persécuteurs ne sont pas nos ennemis, mais
ce sont des marionnettes que le diable utilise pour nous persécuter. 

Voici ce que nous pouvons lire en la matière : 
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« Au reste,  fortifiez-vous dans le  Seigneur,  et  par sa force toute-
puissante.  Revêtez-vous  de  toutes  les  armes  de  Dieu,  afin  de
pouvoir tenir ferme contre les ruses du diable. 

Car nous n'avons pas à lutter contre la chair et le sang, mais
contre les dominations, contre les autorités, contre les princes de
ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux
célestes. » [Éphésiens 6 versets 10-12, Bible louis Segond].

Complétons avec cet autre texte : « Nous savons que celui qui est
né de Dieu ne commet pas le péché qui mène à la mort, car le Fils de
Dieu le protège. Aussi le diable ne peut-il rien contre lui. Nous savons
que nous appartenons à Dieu, alors que le monde entier est sous la
coupe du diable. » [1 Jean 5 versets 18-19, Bible Semeur].

Finissons avec ceci : « Si le monde vous hait, sachez qu'il m'a
haï avant vous. Si vous étiez du monde, le monde aimerait ce qui
est à lui ; mais parce que vous n'êtes pas du monde, et que je
vous ai choisis du milieu du monde, à cause de cela le monde
vous hait. Souvenez-vous de la parole que je vous ai dite : 

Le  serviteur  n'est  pas  plus  grand  que  son  maître.  S'ils  m'ont
persécuté, ils vous persécuteront aussi ;  s'ils ont gardé ma parole, ils
garderont aussi la vôtre. 

Mais ils vous feront toutes ces choses à cause de mon nom,
parce qu'ils ne connaissent pas celui qui m'a envoyé. » [Jean 15
versets 18-21, Bible louis Segond].

Quand le diable cherche à nous détruire et/ou à nous persécuter, il
utilisera souvent ceux qui ont rejeté le Seigneur et qui de par leurs actes
sont devenus des enfants du démon [Jean 8 verset 44].

Le diable sachant qu'il lui reste peu de temps, est déchaîné et dans
une grande colère, son objectif  impérieux est de perdre le plus grand
nombre.  Ainsi, il fera la guerre à quiconque apporte aux hommes la
lumière de l'Évangile pur en Jésus-Christ.

Vu la teneur de ce livre ainsi que celle des autres tomes de cette
collection « Inquisitiô », je ne suis pas étonné de ce que je vis.

58



Inquisitiô (le message des trois anges) tome III. Livret 7

Avec  du  recul  je  vous  dirais  que  l'une  des  attaques  les  plus
drastiques  que  le  diable  à  mener  contre  moi,  fut  par  le  biais  de
M. GUILGAULT, car grâce à l'argent de cette subvention, que j'ai
pu percevoir, j'ai entrepris de corriger les livres spirituels que le Saint
Esprit m'a inspirée et cela aussi bien en anglais qu'en Français.

J'ai d'abord commencé par corriger un des tomes du livre que vous
avez en mains et que je pensais, qu'il aurait paru tel quel. 

Néanmoins, une fois ce premier livre terminé et après relecture, je
me suis rendu compte qu'il contenait trois thématiques bien distinctes
qui pouvaient être développées pour constituer chacune un livre. 

C'est  ce  que j'ai  fait  et  ce  premier  livre  de 572 pages  qui  a  été
corrigé par le correcteur anglophone M. Howard J. Eeles est devenu
l’élément fondateur  de quatre livres de  572 pages  chacun.  Ces quatre
livres visent donc des objectifs bien précis. 

Ce travail  a été titanesque et l'est toujours, car en finissant ce livre
que vous avez en mains, cela fera 8 livres de 572 pages, 4 en anglais et
leur double en Français, que j'aurais fini d'écrire, par la grâce de Dieu.

Reste  à  finir  mon livre  intitulé  « Inquisitiô (le  message des trois
anges) tome I, qu’est-il advenu de la sainteté de la parole de Dieu ? »,
toujours en deux versions, en anglais et en français, que j'entamerais, si
Dieu le veut, dès que les premiers tomes seront finis.

Sur ces 8 premiers livres de 572 pages chacun, j'ai déjà pu corriger
en Français environ 30 % et 40 % de ceux qui sont en anglais. 

J'ai  déjà  investi  un  peu  plus  de 13500 euros, donc  toutes  mes
économies, jusqu'au dernier centime pour que ces livres puissent voir
le jour. Tout cela, alors qu’ils sont offerts gratuitement en version
numérique en français et en anglais.

Ce fut une grande joie pour moi de voir mes idées se matérialiser en
livres, surtout ceux qui sont en anglais, car bien que je ne maîtrise pas
cette langue, l'Esprit  de Dieu me donne la capacité de traduire mes
livres et je les fais corriger par un correcteur proportionnel.

Malheureusement,  celui  que j’appelle  « l’ennemi de nos âmes » a
utilisé M. GUILGAULT et l'a inspiré de fomenter contre moi des
œuvres iniques, la répercussion directe fut que je n'ai pas pu continuer
la correction de ces livres.
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Pour  que  certaines  parties  de  ce  livre  puissent  être  mises  à
votre disposition, j'ai dû emprunter de l'argent auprès de mon
amie Nicole. Je sais que Dieu agira en son temps pour que je
ne sois plus son débiteur. Je suis très reconnaissant au Seigneur
de l'avoir mise sur ma route et aussi de cette confiance qu'elle a
placée et en moi et en cette œuvre. 

Eh  oui,  les  choses  sont  extrêmement  difficiles  mais  j'ai  foi  en
l'œuvre que le Seigneur me donne de porter,  c'est pour cela que j'ai
voulu  poursuivre  malgré  ces  difficultés  et  que  vous  trouverez  une
bonne partie du livre qui n'a pas pu être corrigée, faute de moyen. 

Je vous prie de m’excuser pour les fautes que vous ne manquerez
pas de trouver.  Et je  tiens en toute humilité  à remercier  mon amie
Nicole,  qui  a,  avec  le  peu  de  temps  dont  elle  disposait,  donné  à
certaines parties des textes en Français une certaine cohérence.

Pour poursuivre,  je  vous dirais  qu’alors que les embûches  se
présentent comme la mer Rouge devant moi et que les problèmes
et difficultés me suivent tels les Égyptiens en furie. Je suis certes
démuni,  mais  je  continue  à  avancer  par  la  foi,  malgré  les
intempéries de la vie, car je sais servir un grand Dieu. 
Je sais donc, qu'il agira, d'une façon ou d'une autre ! Le diable
est déjà vaincu, le Seigneur seul est le Tout-Puissant et nul ne
pourra empêcher à son œuvre d'avancée.

Fort  de  cette  conviction  c'est  pour  cela  que,  malgré  la  situation
difficile, je continue à marcher par la foi, et je mets en place les plans
que j'ai reçu de l'Esprit de Dieu en rêves. 

Mon objectif  dans cette vie,  n’est  ni  la  richesse ni  la renommée,
mon leitmotiv est de porter mes connaissances à cette génération et de
laisser un héritage littéraire aux générations futures. 

Pour en revenir à cette œuvre littéraire que le Seigneur m'a confiée,
je vous dirais que ne pouvant ni continuer à éditer ces livres,  ni les
proposer  à  la  vente  numérique  car  ils  ne  sont  corrigés  que
partiellement, j'ai choisi de les offrir sur mon site, je vous le présenterai
à la fin de ce chapitre. 
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Pour que vous puissiez comprendre ma philosophie et ma foi, je
vais vous présenter une allégorie : 

Imaginez  que  vous  ayez  un  oranger  qui  vous  donne  en
abondance  des  oranges  qui  sont  sucrées  comme du miel,  que
vous destinez à la vente. 
Cependant, placé où vous êtes, nul ne sait que vous en avez à
vendre. De ce fait, vos oranges pourrissent sur l’arbre alors que
vous êtes dans le besoin. 
Pour changer cette situation, vous faites donc des plans en vue
de les vendre et, pour ce faire, vous les présentez dans une foire,
afin que le plus grand nombre puisse les goûter. 
Sachant qu’elles sont sucrées à souhait, vous savez que ceux qui
viendront et  les goûteront seront conquis et  que vous pourrez
vivre de votre récolte.

Cette  image  que  je  prends  pour  présenter  mes  livres  peut  vous
paraître présomptueuse. Néanmoins, pour moi, mes ouvrages sont de
l’acabit de ces oranges, car ils sont le fruit de nombreuses recherches et
d’un travail acharné. 

Vu  leur  teneur,  j’ai  bon  espoir  qu’ils  vous  apporteront des
connaissances qui vous fortifieront. 

J’ai encore beaucoup de choses à vous dire au travers de mes livres,
qui sont en attente de fonds pour être édités. Je vous convie, à travers
leurs lignes, à faire des voyages inédits. 

Avant de poursuivre, je tiens à préciser que je n’ai pas fait d’études
littéraires, je suis avant tout un passionné d’écriture, pas un écrivain. 

Je  me reconnais  donc comme étant  un auteur.  Dans  mes  livres,
comme c’est le cas dans celui-ci, je mets par écrit mes expériences et
mes convictions profondes. 

Cet amour de l’écriture m’est venu un jour où j’ai eu à mener
une réflexion sur la durée fugace de notre vie sur Terre.
Beaucoup ont travaillé, jouissent de leur vivant du fruit de leur
travail, mais souvent, après leur mort, il ne reste plus rien de ce
qu’ils étaient, de leurs pensées, de leurs convictions. 
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Ils descendent dans la fosse et « s’étiolent comme l’éther ». 
Je n’ai aucune connaissance de ce qu’ont été mes aïeux. Quelles
furent  leurs convictions,  leurs œuvres ;  tout  cela demeure  une
énigme pour moi. 
D’autant qu'en tant qu'antillais, je suis issu d’un peuple qui a
connu les chaines et l'aliénation de l'esclavage. 
De cette réflexion sont nés mon besoin d’écrire et ma passion
des mots ! 
Mon souhait profond est de mettre par écrit mes connaissances
et mes convictions afin de les partager avec ceux qui y prendront
plaisir et qui, je l’espère, sortiront de mes livres édifiés. 

Dans mes ouvrages, j’aborde divers thèmes, qui me tiennent à cœur
et  qui  mettent  en  exergue  mes  convictions  profondes,  la  plus
importante de tout étant l'amour que je porte au Seigneur et le besoin,
en tout temps, de donner Gloire à son nom. 

Bien que j’aie déjà eu l’immense plaisir de publier plusieurs de mes
livres,  les  finances  faisant  défaut,  je  n’ai  pas  pu  trouver  les  fonds
nécessaires pour éditer cinq autres livres, autres que les quatre que je
vous ai déjà présentés et qui sont tout aussi riches que celui que vous
avez en mains, et qui sont déjà en chantiers. 

Il  reste encore beaucoup à faire pour que la  vérité  se fasse jour
auprès du plus grand nombre. 

Si ce livre que vous avez en mains vous a fortifié je vous vous invite
à lire et à distribuer au plus grand nombre mes autres ouvrages, car
certainement, ils vous apporteront, des connaissances qui certainement
vous seront aussi profitables. 

Plusieurs de ces livres sont, ou seront bientôt, par la grâce de Dieu
disponible en téléchargement gratuit sur mon site internet.

Malheureusement pour moi, « l’argent étant le nerf de la guerre
», tous mes fonds ayant été investis dans la mise en place de ces
premiers livre que je vous ai présenté plus avant, ce faisant, je
n’ai plus les moyens de continuer cette oeuvre. 
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Ce que je trouve des plus dommages est qu'hormis les 4 livres, qui
sont  déjà  finis  en  Français  (ainsi  que  leurs  doubles  en  anglais  soit
8 livres),  et  que j'offre gratuitement sur mon site,  mais  qui sont en
attente d'être corrigé, j'ai encore 5 autres ouvrages que j'ai déjà mis en
place l'ossature mais qui sont en attente de finition.

Pour continuer je vous dirais que ce livre que vous avez en mains
ainsi que tous ceux de la série « Inquisitiô (Le message des trois anges)
» vous ont présenté mon mode d'écriture, basé sur la parole de Dieu,
et qui est renforcé de texte historique et législatif, destiner à mettre en
lumière des réalités, qui jusque-là étaient cachés.

Mes  autres  livres  spirituels,  sont  de  ce  même acabit,  je  mets  en
lumière des réalités bibliques oubliées depuis des siècles, mais qui sont
vitaux pour la préparation des enfants fidèles du Seigneur en vue qu'ils
soient prêts à aller à la rencontre de notre sauveur quand il reviendra.

L'objectif  est aussi qu'en attendant le retour du Roi des rois et du
Seigneur  des  seigneurs,  que  son  peuple  soit  inébranlable  en  Jésus-
Christ  et  pas branlant,  et  ne  suive  pas  les  lumières  ténébreuses  des
doctrines  fallacieuses  que distille,  tel  un venin mortel,  des  gens  qui
œuvrent, sous couvert de la foi, pour le diable.

Pour en revenir à mes  4 livres de la série  « Inquisitiô (le message
des  trois  anges)  »  que  j'offre  sur  mon  site,  en  version  anglaise  et
française, pour que vous ayez un meilleur confort de lecture, j'ai besoin
de votre aide, car la correction de chacun de ces livres coûte environ

7000 euros en anglais et environ 3500 euros en français. 

Ces 4 livres,une fois corrigés, seront toujours offerts gratuitement,
en anglais et en Français, en version numérique, sur mon site. Hormis
cela, en ce qui concerne l’œuvre d'écriture que le Seigneur me donne
de mener pour lui, il est important de noter qu'il me faut un peu plus
d'un an pour finir un livre dans sa version anglaise et française.

Hormis  tout  cela,  il  est  convenable,  selon  moi  que  vous
compreniez, que je ne peux à la fois écrire pour le Seigneur et travailler
comme coiffeur conseil, ainsi, étant consacré totalement à l’œuvre du
Seigneur, je dois aussi pouvoir vivre de cette œuvre...
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Cette réalité les Saintes Écritures le déclarent dans le texte suivant :

« Ne suis-je pas libre ? Ne suis-je pas apôtre ? N'ai-je pas vu Jésus
notre Seigneur ? N'êtes-vous pas mon oeuvre dans le Seigneur ? Si
pour d'autres je ne suis pas apôtre, je le suis au moins pour vous ; 

Car vous êtes le sceau de mon apostolat dans le Seigneur. C'est là
ma défense contre ceux qui m'accusent. N'avons-nous pas le droit de
manger et de boire ? N'avons-nous pas le droit de mener avec
nous une  soeur  qui  soit  notre  femme,  comme font  les  autres
apôtres, et les frères du Seigneur, et Céphas ?

Ou bien, est-ce que moi seul et Barnabas nous n'avons pas le droit
de ne point travailler ?  Qui jamais fait  le service militaire à ses
propres frais ? Qui est-ce qui plante une vigne, et n'en mange
pas le fruit ? 

Qui est-ce qui fait paître un troupeau, et ne se nourrit pas du
lait du troupeau ? Ces choses que je dis, n'existent-elles que dans
les usages des hommes ? 

La loi ne les dit-elle pas aussi ? Car il est écrit dans la loi de
Moïse : Tu n'emmuselleras point le boeuf  quand il foule le grain.
Dieu se met-il en peine des boeufs, ou parle-t-il uniquement à
cause de nous ? Oui, c'est à cause de nous qu'il a été écrit que
celui qui laboure doit labourer avec espérance, et celui qui foule
le grain fouler avec l'espérance d'y avoir part.

Si nous avons semé parmi vous les biens spirituels, est-ce une
grosse affaire si nous moissonnons vos biens temporels. 

Si d'autres jouissent de ce droit sur vous, n'est-ce pas plutôt à nous
d'en jouir ? Mais nous n'avons point usé de ce droit; au contraire, nous
souffrons tout, afin de ne pas créer d'obstacle à l'Evangile de Christ.

Ne  savez-vous  pas  que  ceux  qui  remplissent  les  fonctions
sacrées sont nourris par le temple, que ceux qui servent à l'autel
ont part à l'autel ? De même aussi, le Seigneur a ordonné à ceux
qui annoncent l'Evangile de vivre de l'Évangile.» [1 Corinthiens 9
versets 1-14, Bible Louis Segond].
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Fort de tout ce que je viens de vous présenter, vous comprenez que
j'ai besoin de votre aide, afin de continuer cette œuvre. J’ai fait bien des
démarches en vue d’obtenir un financement, mais ni les banques ni les
sociétés de crédit n’accordent des financements pour l’édition de livres,
cela s'avère être un défi.  

À chaque nouvelle demande rejetée, j’ai été tel un homme qui,
perdu en plein désert, court après un mirage lui présentant un
lac « salvateur »,  mais  en vain.  Les répercussions sont  que,
faute de finances, l’œuvre est en friche. 

Néanmoins,  j’ai  l’assurance  que,  par  la  grâce  de  Dieu,  à  qui
appartiennent l'argent et l'or, ainsi que cette œuvre qu'il m'a confié, ce
livre trouvera son public  et que vous, qui serez amenés à le lire,  ne
resterez pas insensibles à cet appel à l’aide que je vous adresse. 

Il est vrai que beaucoup en sont venu à vivre en pensant que leurs
biens temporels leur appartiennent et n'ont que faire des besoins de
l’œuvre du Seigneur. Ceux-là je les invite à lire les paraboles que nous
trouvons dans les textes suivants. Voici  la première :  « Puis il leur
dit  :  Gardez-vous avec  soin de toute avarice  ;  car  la  vie  d'un
homme ne dépend pas de ses biens, fût-il dans l'abondance.

Et il leur dit cette parabole : Les terres d'un homme riche avaient
beaucoup rapporté. Et il raisonnait en lui-même, disant : Que ferai-je ?

Car je n'ai pas de place pour serrer ma récolte. Voici, dit-il, ce que
je  ferai  :  j'abattrai  mes  greniers,  j'en  bâtirai  de  plus  grands,  j'y
amasserai toute ma récolte et tous mes biens ;

Et je dirai à mon âme : Mon âme, tu as beaucoup de biens en
réserve  pour  plusieurs  années  ;  repose-toi,  mange,  bois,  et
réjouis-toi. Mais Dieu lui dit : Insensé ! 

Cette nuit même ton âme te sera redemandée; et ce que tu as
préparé,  pour  qui  cela  sera-t-il  ?  Il  en  est  ainsi  de  celui  qui
amasse des trésors pour lui-même, et qui n'est pas riche pour
Dieu. » [Luc 12 versets 15-21, Bible Louis Segond].

Complétons avec ceci : 
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« Il y avait un homme riche, qui était vêtu de pourpre et de fin
lin, et qui chaque jour menait joyeuse et brillante vie. Un pauvre,
nommé Lazare,  était  couché  à  sa  porte,  couvert  d'ulcères,  et
désireux de se rassasier des miettes qui tombaient de la table du
riche; et même les chiens venaient encore lécher ses ulcères.

Le pauvre mourut, et il fut porté par les anges dans le sein
d'Abraham.  Le  riche  mourut  aussi,  et  il  fut  enseveli.  Dans  le
séjour des morts, il leva les yeux; et, tandis qu'il était en proie
aux tourments, il vit de loin Abraham, et Lazare dans son sein.

Il s'écria : Père Abraham, aie pitié de moi, et envoie Lazare,
pour  qu'il  trempe  le  bout  de  son  doigt  dans  l'eau  et  me
rafraîchisse  la  langue;  car  je  souffre  cruellement  dans  cette
flamme. Abraham répondit : 

Mon enfant, souviens-toi que tu as reçu tes biens pendant ta
vie, et que Lazare a eu les maux pendant la sienne ; maintenant il
est ici consolé,  et toi,  tu souffres.  » [Luc 16 versets 19-25, Bible
Louis Segond].

L'heure n'est plus à tergiverser,  si ce livre vous a touché, faites un
geste, aidez-moi à pouvoir nourrir les âmes, pour et par le Seigneur. J’ai
foi  que le  Seigneur  a  un peuple  fidèle,  qui  est  présenté  comme les
7000 qui, du temps d’Élie, n’ont point fléchi le genou devant Baal et
qu’ils lui demeurent fidèles.

Je sais que vous vous ne fermerez pas vos cœurs à cet appel à l’aide,
car vous marchez par amour selon que notre Sauveur nous le demande.

Voici ce qui est préconisé : « Donne à celui qui te demande, et
ne te détourne pas de celui qui veut emprunter de toi. » [Matthieu
5 verset 42, Bible Louis Segond].

Complétons  avec  ceci  : «  Si  quelqu'un possède  les  biens  du
monde, et que, voyant son frère dans le besoin, il lui ferme ses
entrailles, comment l'amour de Dieu demeure-t-il en lui ?

Petits enfants, n'aimons pas en paroles et avec la langue, mais
en actions et avec vérité. 
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Par  là  nous  connaîtrons  que  nous  sommes  de  la  vérité,  et  nous
rassurerons nos  coeurs  devant lui  » [1 Jean 3 versets  17-19, Bible
Louis Segond].

Finissons avec ceci : « Si l'un de tes compatriotes tombe dans la
pauvreté dans le pays que l'Éternel ton Dieu te donne, tu ne lui
fermeras pas ton coeur et tu ne lui refuseras pas ton aide. 

Au contraire,  tu lui  ouvriras  ta main toute grande et  tu lui
prêteras  suffisamment  selon  ses  besoins.  Garde-toi  bien  de
nourrir dans ton coeur des pensées mesquines et de te dire : 

« C'est bientôt la septième année, l'année de la remise des dettes » et,
pour  cette  raison,  de  regarder  ton  compatriote  pauvre  d'un
mauvais oeil sans rien lui donner. Car alors, il se plaindrait de toi
à l'Éternel et tu porterais la responsabilité d'une faute.

Donne-lui généreusement et non pas à contrecoeur. Et pour
cela, l'Éternel ton Dieu te bénira dans tout ce que tu feras et dans tout
ce que tu entreprendras. En fait, il y aura toujours des nécessiteux
dans le pays : c'est pourquoi, je t'ordonne d'ouvrir toute grande
ta main à ton compatriote, au malheureux et au pauvre dans ton
pays. » [Deutéronome 15 versets 7-11, Bible Semeur]. 

Si ce livre où l'un de ceux que je vous offre gratuitement sur mon
site vous a  touché,  faites  un geste,  aidez-moi à pouvoir  continuer à
fortifier et aider le plus grand nombre. 

J’en appelle donc à votre générosité. Ainsi, si le vôtre cœur vous en
dit, vous pouvez m'apporter votre aide en me faisant parvenir vos dons
par voie postale à :

Monsieur  Kenny  Ronald  Marguerite,  Impasse  py  n°  24,
Californie, 97232 Le Lamentin (Martinique).

Vous avez aussi la possibilité de faire un don sur l'onglet « Faire un
don  avec  Paypal  » (onglet  situé  sur  l'écran,  à  gauche  pour  les
ordinateurs et en bas pour les portables) présent sur mon site : kenny-
ronald-marguerite.com. 
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4 Présentation du livre ''Inquisitiô (Le message des
trois anges), tome IV, La réalité de l’attaque du
faux  prophète  et  de  l'agneau  bestial
apocalyptique  contre  la  loi  de  Dieu  et  la
prophétie.  (Version  revue  et  complétée –
réédition)''

EEn guise d’introduction, je vous dirais que ce livre que vous avez

entre  les  mains  présente  les  œuvres  iniques  que pratique la  religion
adventiste du septième jour, ainsi que les plans qui m’ont été inspirés
par l'Esprit de Dieu afin de réformer cette religion.

Ce livre est le dernier appel à la repentance que le Seigneur,
dans sa grande mansuétude et sa grande miséricorde me donne
de présenter à cette religion, à cause des actes pratiqués qui ne le
révèrent pas.

Maintenant ces points actés et pour entrer dans le vif du sujet, je
vous dirais que dans ces lignes, je vous expose les œuvres de l'Église
adventiste  du  septième  jour,  qui  se  présente  comme  étant  la
défenderesse de la foi et de la parole de Dieu, mais qui œuvre comme
ceux-là mêmes qu’elle condamne. 

Mes propos relatifs au caractère inique des œuvres de cette religion
pourraient sembler insensés, tellement cette dernière donne au monde
l'image d'un lieu où la parole de Dieu est honorée et où nulle œuvre de
ténèbres ne demeurent, comme « des squelettes dans des placards ».

Nous verrons qu'il en est tout autrement. Je vous démontrerais, au
travers  des  préceptes  doctrinaux  de  l'Église  adventiste  du  septième
jour, mis en lumière par la Bible combien ces fondements sont iniques
et ne servent pas Dieu, bien au contraire. 
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Pour vous  présenter  les  grandes  lignes  des  errements  de  l'Église
adventiste du septième jour, il nous faut commencer par les fondations
sur lesquelles  cette Église  a été construite,  puis  développée pour en
venir  à ce qu'est, en cette décennie,  la base du dogme que professe
cette religion.

En préambule, je vous dirais qu'il y a plusieurs décennies de cela le
Seigneur a suscité à une « frêle petite plante », qu'il  a établie de son

vivant prophétesse, elle s'appelait Ellen G. White. 
L'Esprit de Dieu lui a donné de porter, entre autres, le message des

trois anges apocalyptiques. La raison d'être principale de ce message à
trois branches est de nous amener à donner Gloire au Seigneur ! 

Il présente en outre son jugement dont l'heure est arrivée, il appelle
aussi  l'humanité  à  la  repentance  et  nous  invite  tous  à  rejeter  toute
doctrine qui n'est pas du Seigneur. 

Ce message présente aussi le sort final qui sera réservé à ceux
qui rejetteront le Seigneur pour servir des doctrines d'hommes et
enfin,  il  a  pour  but  d'amener  la  papauté  et  ses  sbires  à  la
déchéance.

Cette humble servante du Seigneur, qu'était Ellen G. White a reçu
de  l'Esprit  de  Dieu  de  nouvelles  révélations  prophétiques,  qui
présentent  les  œuvres  iniques  et  cachées  de  la  papauté,  et  qui  sont
mises en lumière par le message des trois anges apocalyptique.

Ce faisant, de sa plume elle a laissé des instructions bien précises
pour que les adventistes du septième jour ne puissent jamais s'unir à
cet être inique, qu'est la papauté. 

Elle présente aussi l'influence que les papes ont et auront sur les
nations, et les organes législatifs qui gèrent le monde, de ce fait Mme
White de son vivant a exhorté le peuple adventiste du septième jour à
ne jamais contracter de telles unions.

Hormis ces instructions et recommandations, elle a laissé une épée,
flamboyante et puissante destinée à permettre au monde de connaître
le vrai visage de la papauté ainsi que les doctrines iniques que professe
l'Église catholique, c’est le livre « La tragédie des siècles ».

69



Kenny Ronald MARGUERITE

Malheureusement, en cette génération, d'un revers de la main, le
leader adventiste M. Ted N.C. Wilson  a perverti  toutes  ces
bases instituées par Mme White, sur lesquelles la foi adventiste
est  basée.  Cet  homme a renié  les  fondations de  la foi  de  sa
religion, en désavouant le livre « La tragédie des siècles », écrit
de la plume d'Ellen G. White.
Il est allé jusqu'à demander pardon au pape François parce que
700000 de ces livres ont été distribués lors d'un des passages du
pontife en Amérique. 
Ted N.C. Wilson a en outre appelé de ses vœux une union
entre les adventistes et les catholiques. Il a aussi mis en place
des accords avec l'ONU, chose inimaginable jusque-là. 

Tout cela peut paraître anodin, et même pour certains dénoter une
grande  ouverture  d’esprit,  néanmoins  quand  on  lève  le  voile  des
apparences et que l'on plonge les regards sur une réalité de vie, nous
comprenons le non-sens du nouveau positionnement de cette religion.

Pour ce faire, je m'en vais vous poser une question : 
Peut-on professer à la fois une chose et son contraire. Exemple
: peut-on à la fois se déclarer contre l'avortement et  être pro
avortement ? 
Ou  encore,  peut  on  à  la  fois  se  battre  contre  les  lois  qui
permettent en Amérique à tout un chacun de posséder une arme
et soit même en détenir une ?

Ainsi, la religion adventiste du septième jour, ne peut pas d'un côté
décréter que son dogme est basé sur les écrits d'Ellen G. White et
d'un autre, renier ces enseignements, en pratiquant ce qu'elle a proscrit.

Ainsi, soit l'Église adventiste du septième jour s'émancipe des règles
d'Ellen G. White, et pratique de nouvelles doctrines, soit cette religion
demeure  dans  ses  anciens  sentiers  et  pratique  ce  que  sa  défunte
prophétesse charismatique a établi. 
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Pour l'instant,  nous sommes loin de ces deux extrêmes, car cette
religion en est venue à pratiquer des doctrines bigarrées, qui sont un
mélange des enseignements que Mme Ellen G. White a laissés et de
ceux issus du dogme catholique.

Un exemple concret est la réalité de « l'Église du reste », cette
religion l'a  vécue  du temps de  Mme White qui  en tant que
prophétesse du Seigneur avait le don de prophétie, qui consiste à
ce que le Seigneur parle à un de ses prophètes ou prophétesses en
rêves ou en visions.
Mme White a reçu un grand nombre de visions et quelques
rêves grâce auxquels elle a guidé le peuple adventiste du septième
jour. Elle a aussi reconnu que l'Esprit de prophétie consiste à
ce que Dieu parle à ses prophètes en rêves et en visions. 

En  opposition  à  tout  cela,  des  décennies  après  la  mort  de
Mme  White, n'ayant  plus  de  prophètes  dans  ses  rangs  l'Église
adventiste du septième jour a perverti ces bases. 

À  leur  place  ont  été  institués  des  préceptes  iniques  de  l'Église
catholique qui ont été revus et édulcorés à « la sauce » adventiste du
septième jour. 

Parmi ces préceptes  nous  retrouvons le  baptême des enfants  ou
encore la désacralisation des rêves et des visions. 

Nous verrons aussi comment au travers de ces baptistères, l'Église
adventiste du septième jour ne rend pas un culte à Dieu. 

Bien au contraire, elle livre, pieds et poings liés, ceux qui vont se
faire baptiser. 

Incroyable ! Vous verrez à qui et comment. 
Nous verrons aussi, qu'alors que cette religion se réclame comme
étant la gardienne du sabbat, comment en plein sabbat, elle
transgresse le commandement du Seigneur qui demande que « la
main gauche ne puisse pas savoir ce que fait la droite ». 
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Je vais aussi vous présenter les œuvres sectaires et hors la loi que
l'Église adventiste du septième jour a mises en place et qui lui permet,
grâce à des contraintes psychologiques, de dépouiller ses membres de
plusieurs millions de dollars par an et cela depuis des décennies, par le
biais des dîmes et des offrandes qu'elle les oblige à lui verser.

Tout ce que je viens d’énoncer, je vous le démontrerai au travers
des textes bibliques, juridiques, législatives et des doctrines établies par
l'Église adventiste du septième jour. 

Je poursuivrai en disant que j’ai eu à croiser  l’épée spirituelle avec
cette  religion,  mais  du  fait de  sa  puissance  financière  et  de  sa
renommée, j’y ai laissé plus que « des plumes ». 

Ma jeune épouse, à l’époque m’avait mis  devant un dilemme,
arrêter d’écrire contre cette religion, qui était autrefois la nôtre,
ou divorcer. 
J’ai  choisi  de  demeurer  fidèle  au Seigneur.  Les  répercussions
furent mon divorce et l’éloignement de mon fils que sa mère a
emmené vivre à huit mille kilomètres de moi. 

Néanmoins, devenu majeur, il est revenu vers moi depuis environ
deux ans et  nous réapprenons à nous connaître,  mais  je  ne l'ai  pas
encore vu physiquement depuis plus de 14, très longues, années...

Pour finir, pour qu'il  y ait  équité,  je  vous présente aussi un
résumé  de  ma vie  et  vous  verrez  comment  le  Seigneur  a  la
capacité de retirer un homme de la déchéance la plus totale pour
en faire un de ses serviteurs, l'objectif  étant que toute gloire lui
revienne à lui seul, le Tout Puissant ! 
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